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I ripetuti controlli effettuati dalla Polizia di Stato presso le
principali piazze di spaccio di Roma hanno permesso di
arrestare altre 7 persone. Sono stati gli agenti del XIV
Distretto Primavalle a sequestrare, a seguito di una struttu-
rata attività di indagine iniziata su piazza Capecelatro, più
di 9kg tra hashish e marijuana. Un ragazzo è stato fermato
sulla piazza anzidetta con una parte dello stupefacente, circa
2 kg, in una busta di plastica ed è stato arrestato perché gra-
vemente indiziato di detenzione ai fini di spaccio di sostan-
ze stupefacenti. Altri 2 uomini sono stati invece sorpresi,
dalle pattuglie in borghese dislocate sul territorio, nell’atto
di cedere sostanza stupefacente a terzi. Nello specifico, i
poliziotti del commissariato Appio hanno colto in flagranza
un romano di 32 anni mentre, dalla sua macchina appostata
in via Sibari, stava vendendo della droga. La successiva per-
quisizione ha permesso di sequestrare circa 700 grammi di
hashish e marjiuana. Simile risultato è stato raggiunto dagli
investigatori del IV Distretto Casilino. I poliziotti hanno
infatti intercettato un cittadino nigeriano di 32 anni che, in
via dei Luthuli, tentava di cedere della sostanza. Accortosi
della presenza degli agenti il ragazzo ha provato a fuggire
ma, dopo un breve inseguimento, è stato raggiunto e blocca-
to dagli operatori. Sequestrate anche alcune dosi di marjiua-
na e cocaina che lo straniero aveva abbandonato nel corso
della fuga. Hanno provato a sorprendere un sospetto spac-
ciatore all’interno della propria abitazione in via
dell’Archeologia, ma non hanno trovato nulla. Caso ha volu-
to che, dalle finestre dell’appartamento perquisito si riuscis-
se ad avere un’ampia visuale della piazza di spaccio sotto-
stante. Grazie a quanto visto, gli agenti del IV Distretto di
via delle Cince sono riusciti a seguire per intero un’articola-
ta attività volta alla cessione di droga. I poliziotti sono quin-
di intervenuti, riuscendo a bloccare un tunisino di 22 anni
trovato in possesso di numerose dosi di droga e più di 4000
euro in contanti. Su Piazzale Prenestino un cittadino albane-
se, dopo essere stato fermato per un controllo, ha confessato
di essere in possesso di diverse dosi di cocaina sia nella sua
disponibilità immediata che nella propria dimora, dove
effettivamente sono stati ritrovati circa 100 grammi di cocai-
na dagli agenti del commissariato Porta Maggiore. Infine,
nel corso delle attività di prevenzione e repressione dei reati
durante la movida del weekend, gli agenti della Squadra
Volanti hanno arrestato, a Piazza Sempione, un 33enne
romano trovato in possesso di diverse dosi di cocaina e più
di 500 euro nel portafoglio. Tutti gli arresti sono stati conva-
lidati dall’Autorità Giudiziaria.

Spaccio, sette arresti
La Polizia sequestra
dieci chili di droga

Blitz degli agenti nelle principali piazze di smercio
da Prenestino a Tor Bella Monaca, passando

per Primavalle, San Giovanni e Piazza Sempione
Dopo 20 anni ha trovato il
coraggio di andare finalmente
in caserma e denunciare l’in-
cubo che aveva vissuto. Per
tutto quel tempo era stata pic-
chiata e umiliata dal compa-
gno che le aveva reso la vita
un inferno. È quanto successo
in zona Borghesiana con la
vittima, una romena di 47
anni, che ha trovato aiuto e
supporto dai carabinieri di
Tor Bella Monaca che hanno
arrestato l'uomo che diceva di
amarla, un cittadino romeno
di 55 anni adesso gravemente
indiziato del reato di maltrat-
tamenti in famiglia. 
I fatti risalgono alla sera del
22 novembre quando la vitti-

ma si è presentata presso il
comando dei carabinieri con
varie ferite al volto per

denunciare l’ultima aggres-
sione violenta subita in casa. I
militari, dopo pochi minuti,

hanno raggiunto l’apparta-
mento della coppia, poi
hanno rintracciato e bloccato
il 55enne. La 47enne a quel
punto ha raccontato che da
circa 20 anni subisce maltrat-
tamenti anche fisici da parte
del suo compagno e di non
aver mai avuto il coraggio di
denunciare. Poi è stata
accompagnata al pronto soc-
corso dell’ospedale di Tor
Vergata, dove è stata dimessa
con una prognosi di 30 giorni.
Il 55enne è stato accompagna-
to presso il carcere di Regina
Coeli dove il tribunale di
Roma ha convalidato l'arresto
e ha disposto la custodia cau-
telare in carcere.

Sequestra e aggredisce la ex, arrestato
Carabinieri, in manette un 48enne per sequestro di persona, maltrattamenti familiari
e lesioni personali aggravate. Per la donna, di 40 anni, cinquanta giorni di prognosi

I Carabinieri della Tenenza di
Ardea hanno arrestato in fla-
granza un 46enne italiano,
gravemente indiziato dei reati
di sequestro di persona, mal-
trattamenti in famiglia e lesio-
ni personali aggravate. La
scorsa notte, una donna di 40
anni aveva richiesto l’inter-
vento di una pattuglia tramite
il 112 N.U.E. riferendo di esse-
re stata aggredita dall’ex com-
pagno. I militari giunti sul
posto richiedevano immedia-
tamente l’intervento di perso-

nale del 118, attese le gravi
condizioni della vittima. La
stessa veniva trasportata pres-
so la casa di cura Sant’Anna di
Pomezia, da cui veniva dimes-
sa con un referto medico di 50
giorni di prognosi a seguito

delle lesioni subite. Presso gli
uffici della Tenenza dei
Carabinieri di Ardea, riferiva
che la scorsa notte era stata let-
teralmente sequestrata dall’ex
compagno che, oltre ad averla
aggredita fisicamente, le
toglieva il cellulare, le chiavi
di casa e quelle della sua auto.
Fortunatamente, durante la
mattina, riusciva a uscire di
casa e a chiamare i soccorsi.
L’uomo, dopo essere stato
identificato, è stato condotto
presso il carcere di Velletri.

Ragazza sequestrata e violentata
per 700 giorni, pakistano a processo

Settecento giorni di quasi prigionia e violenza
sessuale senza sosta. Sequestrarono, violenta-
rono e seviziarono una ragazza tedesca di 17
anni, costringendola a continui rapporti ses-
suali violenti. L'incubo per la vittima finì quan-
do riuscì a liberarsi e a chiamare i carabinieri
che hanno arrestato i due aguzzini. Oggi, per
uno dei due, un cittadino pakistano di nome
Vasir I., è iniziato il processo nel tribunale
penale di piazzale Clodio. La vicenda ebbe ini-
zio a Cesano, una località del comune di Roma
sulla via Cassia nel 2019, quando la ragazza,

appena arrivata a Roma, andò ad alloggiare
nella casa di Cesano che si trasformò bel presto
in una prigione. Il coinquilino del fidanzato,
d'accordo con quest'ultimo, la costrinse a subi-
re rapporti sessuali violenti con la complicità
dell'uomo che amava. Per due anni, secondo la
ricostruzione della procura di Roma, il paletto
della porta d'ingresso sbarrava l'uscita e men-
tre le finestre erano sempre chiuse e la ragazza
veniva obbligata a soddisfare i due. I carabinie-
ri arrestarono i due pachistani, che finirono in
cella nel carcere di Rieti.

Da vent’anni picchiata e umiliata
Prende coraggio e lo denuncia

Dopo l’ennesimo episodio di violenza la donna, romena 47enne, si è rivolta ai CC

L’uomo, connazionale di 55 anni, è stato arrestato per maltrattamenti in famiglia
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I ripetuti controlli effettuati
dalla Polizia di Stato presso le
principali piazze di spaccio di
Roma hanno permesso di arre-
stare altre 7 persone. Sono stati
gli agenti del XIV Distretto
Primavalle a sequestrare, a
seguito di una strutturata atti-
vità di indagine iniziata su
piazza Capecelatro, più di 9kg
tra hashish e marijuana. Un
ragazzo è stato fermato sulla
piazza anzidetta con una parte
dello stupefacente, circa 2 kg,
in una busta di plastica ed è
stato arrestato perché grave-
mente indiziato di detenzione
ai fini di spaccio di sostanze
stupefacenti. Altri 2 uomini
sono stati invece sorpresi, dalle
pattuglie in borghese dislocate
sul territorio, nell’atto di cede-
re sostanza stupefacente a
terzi. Nello specifico, i poli-
ziotti del commissariato Appio
hanno colto in flagranza un

romano di 32
anni mentre,
dalla sua mac-
china apposta-
ta in via Sibari,
stava venden-
do della droga. La successiva

perquisizione
ha permesso di
s e q u e s t r a r e
circa 700
grammi di

hashish e marjiuana. Simile
risultato è stato raggiunto

dagli investigatori del IV
Distretto Casilino. I poliziotti
hanno infatti intercettato un
cittadino nigeriano di 32 anni
che, in via dei Luthuli, tentava
di cedere della sostanza.
Accortosi della presenza degli
agenti il ragazzo ha provato a
fuggire ma, dopo un breve
inseguimento, è stato raggiun-
to e bloccato dagli operatori.
Sequestrate anche alcune dosi
di marjiuana e cocaina che lo
straniero aveva abbandonato
nel corso della fuga. Hanno
provato a sorprendere un

sospetto spacciatore all’interno
della propria abitazione in via
dell’Archeologia, ma non
hanno trovato nulla. Caso ha
voluto che, dalle finestre del-
l’appartamento perquisito si
riuscisse ad avere un’ampia
visuale della piazza di spaccio
sottostante. Grazie a quanto
visto, gli agenti del IV
Distretto di via delle Cince
sono riusciti a seguire per inte-
ro un’articolata attività volta
alla cessione di droga. I poli-
ziotti sono quindi intervenuti,
riuscendo a bloccare un tunisi-

no di 22 anni trovato in posses-
so di numerose dosi di droga e
più di 4000 euro in contanti. Su
Piazzale Prenestino un cittadi-
no albanese, dopo essere stato
fermato per un controllo, ha
confessato di essere in posses-
so di diverse dosi di cocaina
sia nella sua disponibilità
immediata che nella propria
dimora, dove effettivamente
sono stati ritrovati circa 100
grammi di cocaina dagli agen-
ti del commissariato Porta
Maggiore. Infine, nel corso
delle attività di prevenzione e
repressione dei reati durante la
movida del weekend, gli agen-
ti della Squadra Volanti hanno
arrestato, a Piazza Sempione,
un 33enne romano trovato in
possesso di diverse dosi di
cocaina e più di 500 euro nel
portafoglio. Tutti gli arresti
sono stati convalidati
dall’Autorità Giudiziaria.

“È stata una brutta sconfitta. Riad ha
dilagato. Ha espresso una forza eco-
nomica che ha reso questo Expo del
tutto particolare. Siamo amareggiati,
naturalmente. Il nostro progetto era
molto bello, ma i rapporti di forza
economici che sono stati espressi,
come avevamo anche denunciato,
hanno portato a un voto nettissimo,
a una vittoria schiacciante di Riad”.
Lo ha detto il sindaco di Roma,
Roberto Gualtieri in un’intervista a
Repubblica dopo l’assegnazione di
Expo 2030 alla capitale saudita.
Negli ultimi giorni - viene spiegato -
Gualtieri aveva parlato di “petrodol-
lari”. “Tanti eventi internazionali
stanno andando a colpi di risorse nel
Golfo, noi avevamo segnalato questo
problema. Oggi però è avvenuto e
dobbiamo accettare sportivamente la
sconfitta - ha aggiunto - tutti hanno
visto la campagna. Sono andati
anche oltre le note verbali scritte a
sostegno degli altri candidati. Tutti
possono trarre le loro considerazioni
su questo”.
“Andare avanti preservando il patri-
monio di idee e i progetti previsti per
la candidatura ad Expo 2030. La
legittima delusione per la mancata
assegnazione a Roma dell’esposizio-
ne universale deve ora trasformarsi
in una costruttiva ed orgogliosa rea-
zione che dobbiamo, con senso di
responsabilità, ai romani e all’Italia.
Non possiamo assolutamente archi-
viare la visione strategica che abbia-
mo messo in campo per lo sviluppo
della nostra città per il prossimo
decennio. Uno sforzo programmati-
co e di pianificazione che, in forma e
misura diverse e con risorse alterna-
tive, deve proseguire il suo percorso,
unitamente ai cantieri per il Giubileo
2025 e agli interventi previsti con il
Pnrr”. Così in una nota la presidente
dell’Assemblea capitolina Svetlana
Celli. “L’obiettivo - continua - è rea-
lizzare una grande opera di rilancio e
rigenerazione in un’ottica di svilup-
po sostenibile mettendo al centro le

persone, valorizzando il nostro teso-
ro storico, artistico e culturale e
riqualificando il territorio comunale,
connettendo finalmente il centro con
la periferia con infrastrutture moder-
ne ed innovative. La candidatura ad
Expo 2030 ha tracciato la linea e la
prospettiva da seguire con uno
sguardo ambizioso che deve, però,
anche essere affiancato da un’atten-
zione e una risposta ai bisogni più
immediati, all’esigenza di alzare il

livello della qualità della vita e al
miglioramento dei servizi pubblici in
un periodo di medio termine. In tale
direzione è necessario fare sinergia
ed essere uniti tra le varie parti, con-
solidando il confronto tra ammini-
strazione capitolina nel suo insieme,
il tessuto sociale e il settore produtti-
vo, commerciale, turistico ed econo-
mico, il mondo accademico, le parti
sindacali e la rete delle associazioni.
Concludo ringraziando il sindaco

Roberto Gualtieri che fino all’ultimo
istante si è battuto ed è stato in prima
linea per il grande sogno di Expo
2030 e tutti coloro che in questi anni
hanno sostenuto e creduto nella can-
didatura di Roma”.

Tajani: “Era una mission impossible
ma abbiamo promosso l’immagine”
La candidatura di Roma a Expo 2030
“era una mission impossible.
Abbiamo comunque difeso e pro-
mosso l’immagine dell’Italia”. Lo
afferma il ministro degli Esteri,
Antonio Tajani, in un’intervista a
Repubblica. “Abbiamo fatto tutti il
nostro dovere: il governo, la diplo-
mazia, il Comune di Roma e la
Regione Lazio, le associazioni degli
imprenditori. Ci siamo battuti. Ma
era una partita che non si poteva vin-
cere. Sapevamo bene quale sarebbe
stato l’esito - aggiunge - questo
governo ha ereditato la scelta di can-
didarsi fatta da altri. Quando siamo
arrivati molti Paesi avevano già
preso impegni con i nostri competi-
tor, entrambi fortissimi”. Secondo
Tajani “non era in discussione la
qualità del progetto. Ma ci sono delle

rotazioni, l’Italia ha ospitato l’Expo
pochi anni fa. Bisogna accettare
anche i risultati negativi. Auguri a
Ryad. Ci saremo con il nostro padi-
glione. Come saremo nel 2025 a
Osaka”. Il ministro degli Esteri non
teme contraccolpi d’immagine.
“Abbiamo organizzato la Ryder cup,
ci saranno le Olimpiadi invernali, gli
Europei di calcio. Mi lasci dire che è
stato un errore avere rinunciato ai
Giochi a Roma: avremmo avuto più
chance di successo rispetto alla gara
per l’Expo”, conclude.

Calenda: “Non si può gioire
per una sconfitta così pesante”
“La categoria di elettori: ‘ho votato
Gualtieri ma Roma fa schifo e meri-
tava di perdere’ è degna di un tratta-
to di psicologia. Gualtieri sta non-
gestendo la città pur avendo soldi e
poteri commissariali, ma non si può
gioire per una sconfitta così pesante
e neppure per l’assegnazione a una
monarchia assoluta che opprime le
donne, elimina gli oppositori e si
compra tutto e tutti”. Lo scrive sui
social il leader di Azione, Carlo
Calenda.

Il sindaco Roberto Gualtieri: “Brutta sconfitta, Riad ha dilagato grazie ai petrodollari”

Roma sconfitta, delusione Expo 2030
Il presidente dell’assemblea capitolina Svetlana Celli: “Diventi una reazione costruttiva”
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Il Codacons attacca dopo la notizia della sono-
ra sconfitta di Roma, fuori da Expo 2030 con
appena 17 voti: “Invece di adombrare scenari
complottistici e ipotesi di corruzione (che
eventualmente andrebbero dimostrate nelle
sedi opportune), è ora di accorgersi che la Città
Eterna versa in condizioni catastrofiche - ele-
mento che ovviamente non incentiva i voti di
chi è chiamato a scegliere dove organizzare un
evento così rilevante”, sottolinea il Codacons
che prosegue: “Il degrado della Capitale, con il
contributo attivo del sindaco Gualtieri che di
fronte a questo disastro non ha mai saputo
individuare soluzioni, è sotto gli occhi di tutti.

Anche, evidentemente, di chi alla fine è stato
chiamato a votare. E allora ben venga che
l’Expo 2030 si tenga altrove: in questo modo
sarà impossibile nascondere i problemi di
Roma dietro l’organizzazione di un grande
evento, e sarà necessario prendere coscienza
del pessimo stato della città senza scorciatoie e
alternative di sorta”. “Rimane incomprensibi-
le, di fronte allo sfacelo che ha portato Roma a
un così misero risultato in termini di preferen-
ze internazionali, il silenzio assoluto (e più
volte denunciato dall’Associazione) della
stampa capitolina e nazionale, inspiegabilmen-
te benevola con un sindaco che in tantissimi a

Roma considerano evanescente e fantasmatico:
speriamo che adesso, di fronte a questo
improvviso bagno di realtà, anche i distratti
giornalisti di casa nostra si accorgano dell’in-
curia imperante per le strade della Capitale”,
aggiunge l'associazione. “È andata come dove-
va andare: Roma, così com’è ora, non ha spe-
ranze contro le grandi metropoli internaziona-
li”, dichiara il presidente Carlo Rienzi. “Il
degrado della città ha sicuramente influito nel
giudizio finale: bisognerebbe parlare di questo
e del fallimento di Gualtieri invece di invocare
chissà quale scenario di complotto internazio-
nale”, conclude.

L’associazione attacca dopo la notizia della sonora sconfitta della Capitale, fuori da Expo 2030

Codacons: “Roma in condizioni disastrose”

Blitz a Prenestino, Tor Bella Monaca, Primavalle, San Giovanni e Piazza Sempione

Sette arresti della Polizia per spaccio
Sequestrati oltre dieci chili di droga



Carabinieri intensificano
i controlli a Centocelle,
4 persone denunciate

Operazione dei Finanzieri del Comando Provinciale della Guardia di Finanza di Latina
GdF: falsi crediti con il superbonus 110%
per 150.000 euro per lavori mai eseguiti

Presso la sede del Nucleo
Carabinieri Tutela Patrimonio
Culturale, in via Anicia, i
Carabinieri della Stazione di Roma
Villa Bonelli hanno restituito75
reperti alla Soprintendenza Speciale
Archeologica Belle Arti e Paesaggio
di Roma. Si tratta di ritrovamenti
dell’antica Roma, dall’età protostori-
ca ad epoca romana e imperiale e
provenienti da differenti contesti e
diverse zone. Il sequestro dei reperti
risale al 2009, quando i Carabinieri
della Stazione di Roma Villa Bonelli
li trovarono in un’abitazione che il

proprietario aveva ereditato dai
familiari che nel tempo li avevano
raccolti. A seguito di verifiche, il

Tribunale di Roma ne ha disposto il
dissequestro e la restituzione alla
Soprintendenza.

Carabinieri, restituiti alla Soprintendenza
75 reperti romani trovati in un’abitazione

I Finanzieri del Comando
Provinciale della Guardia di
Finanza di Latina, su delega
della Procura della
Repubblica presso il
Tribunale di Cassino, Hanno
dato esecuzione ad un’ordi-
nanza di applicazione di
misure interdittive e reali
emessa dal GIP presso il
Tribunale di Cassino, nei con-
fronti di un imprenditore min-
turnese. L’indagine, condotta
dai militari del Gruppo di
Formia e coordinata dalla
Procura della Repubblica di
Cassino, ha preso avvio da
una serie di denunce prodotte
da diversi proprietari di
immobili del sud pontino che,
dopo la sottoscrizione del con-
tratto di appalto ed, in taluni
casi, del versamento all’im-
presa esecutrice dei lavori,
delle somme contrattualizza-
te, non vedevano realizzati, in
tutto o in parte, gli interventi
edilizi nell’ambito delle misu-
re di sostegno all’economia,
denominate “Superbonus
110%”, previste dal D.L. n.
34/2020 e relative a linee di
finanziamento del P.N.R.R...
Dalle successive investigazio-
ni, risulterebbe che la società,
con sede a Santi Cosma e
Damiano, avrebbe dichiarato
al Fisco la spettanza di circa €
153.000,00 di crediti d’impo-
sta inesistenti, a fronte del-
l’esecuzione di lavori edilizi
di fatto mai eseguiti, ovvero
realizzati in minima parte,
nonché privi della documen-
tazione necessaria che consen-
tisse l’effettiva maturazione
dell’agevolazione fiscale.
Pertanto, gli investigatori
hanno avanzato alla compe-
tente Autorità Giudiziaria la
proposta di applicazione di
una misura cautelare reale al
fine di aggredire l’illecito
arricchimento conseguito dal-

l’imprenditore, in ordine
all’ipotesi di reato di cui
all’art. 640 bis c.p. - Truffa
aggravata per il conseguimen-
to di erogazioni pubbliche. Le
condotte illecite, secondo
quanto ricostruito dagli inqui-
renti, sarebbero state realizza-
te dalla società edile, almeno
in un caso, anche con l’ausilio
di un professionista della pro-
vincia di Caserta che ha asse-

verato, per accedere al benefi-
cio fiscale, i lavori apponendo
il relativo visto previsto dalla
normativa di settore. Il G.I.P.
del Tribunale, condividendo
la richiesta del P.M. della
Procura di Cassino, ha emesso
l’ordinanza interdittiva del
divieto di esercitare gli uffici
direttivi delle persone giuridi-
che e delle imprese, per dodici
mesi, a carico del rappresen-

tante legale dell’impresa di S.
Cosma e Damiano (LT), non-
ché il sequestro preventivo,
sul proprio cassetto fiscale, dei
crediti indebitamente maturati
dalla stessa, pari alla somma
di circa € 153.000,00. Il profes-
sionista asseveratore, invece, è
stato denunciato a piede libero
e dovrà rispondere di falsa
asseverazione di lavori non
eseguiti.

I Carabinieri della Stazione di
Roma Centocelle, con il suppor-
to di altri reparti della
Compagnia di Roma Casilina e
i Carabinieri del NAS di Roma,
hanno effettuato un servizio
coordinato di controllo straor-
dinario del territorio nell’area
del quartiere Centocelle, finaliz-
zato alla prevenzione e alla
repressione della criminalità
diffusa nelle aree urbane di
periferia. Nello specifico, tre
persone sono state denunciate
dai Carabinieri, per porto di
armi od oggetti atti ad offende-
re, mentre una ragazza romena
è stata denunciata per atti osce-
ni in luogo pubblico; un 16enne
trovato in possesso senza giu-
stificato motivo, di un paio di
forbici da elettricista ed un cac-
ciavite; due fratelli romani di 46

e 39 anni, con precedenti, trova-
ti in possesso di quattro colpi di
arma da fuoco calibro 7,62 e
due colpi calibro 357 magnum;
una ragazza di 19 anni che si
prostituisce è stata controllata
dai Carabinieri, mentre in stra-
da, vicino a luoghi frequentati
da minori, indossava abiti suc-
cinti. Durante una mirata attivi-
tà di contrasto antidroga, i
Carabinieri hanno sorpreso
quattro persone, in quanto tro-
vati in possesso di modiche
quantità di sostanza stupefa-
cente del tipo hashish e crack e
li hanno segnalati alla
Prefettura di Roma, quali
assuntori di sostanze stupefa-
centi. Controllati e sanzionati
amministrativamente dai
Carabinieri del NAS, per un
importo complessivo di 6.000
euro, due titolari di macelleria,
per violazioni in materia igieni-
co sanitaria relative alla produ-
zione e alla conservazione di
alimenti, mentre il titolare di un
ristorante è stato sanzionato per
un importo complessivo di
4.500 euro, per violazioni ine-
renti alla preparazione e macel-
lazione abusiva di carni e polla-
mi. Nel corso dei controlli alla
circolazione stradale, i
Carabinieri hanno identificato
86 persone e hanno controllato
33 veicoli.
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I Carabinieri della Stazione di
Roma Tor Bella Monaca hanno
arrestato un cittadino romeno
di 55 anni, gravemente indi-
ziato del reato di maltratta-
menti in famiglia. I fatti risal-
gono alla sera del 22 novem-
bre quando una donna,
47enne di nazionalità romena,
si è presentata presso il
comando dei Carabinieri con
varie ferite al volto, per
denunciare che poco prima il
suo convivente al termine di
un litigio, l’aveva aggredita
fisicamente mentre si trovava-
no all’interno della loro abita-

zione. I militari, dopo pochi
minuti, hanno raggiunto l’ap-
partamento in zona
Borghesiana ed hanno rintrac-
ciato e bloccato il 55enne. La
donna nel corso della redazio-

ne della denuncia ha racconta-
to che da circa 20 anni subisce
maltrattamenti anche fisici da
parte dell’indagato e di non
aver mai avuto il coraggio di
denunciare. Successivamente
la vittima è stata accompagna-
ta presso il pronto soccorso
dell’ospedale Tor Vergata,
dove è stata dimessa con una
prognosi di 30 giorni. Il
55enne è stato accompagnato
presso il carcere di Regina
Coeli dove il Tribunale di
Roma ha convalidato l’arresto
e ha disposto la custodia cau-
telare in carcere.

Gli agenti della Polizia di
Stato del VII Distretto San
Giovanni, a seguito di appro-
fondite indagini coordinate
dalla Procura della
Repubblica di Roma, hanno
proceduto all’esecuzione di
un’ordinanza di applicazio-
ne della misura cautelare
degli arresti domiciliari,
emessa dal Giudice per le
Indagini Preliminari presso il
Tribunale di Roma, nei con-
fronti di un 39enne romano,
gravemente indiziato del
reato di atti osceni in luogo
pubblico. Le indagini degli

investigatori sono partite
dalle numerose segnalazioni,
fatte da titolari di diversi
negozi tra luglio e settembre,
relative ad un uomo che, fis-
sando da fuori le commesse
all’interno degli esercizi
commerciali si abbassava i
pantaloni e si masturbava,
per poi allontanarsi a bordo
del suo monopattino.
Analizzando le telecamere di
videosorveglianza delle zone
in cui l’uomo aveva compiu-
to gli atti osceni, tra San
Giovanni, Appio e
Torpignattara, i poliziotti

hanno accertato che erano
avvenuti davanti ad attività
che si trovano nei pressi di
scuole e parchi giochi fre-
quentati da bambini e ragaz-
zi minorenni, che avrebbero
potuto pertanto assistere
accidentalmente. Grazie ad
appostamenti nei pressi dei
luoghi in cui l’indagato era
solito commettere gli atti
osceni, gli agenti in borghese
del VII Distretto hanno indi-
viduato ed identificato l’in-
dagato, più volte ritratto
anche fotograficamente dalle
vittime.

Faceva autoerotismo davanti alle commesse
dei negozi, poi fuggiva sul monopattino
Arrestato un romano di trentanove anni

Codice rosso: una donna chiede aiuto
ai Carabinieri, un uomo di 55 anni in manette
con l’accusa di maltrattamenti in famiglia



Trastevere, la 54 enne è gravemente indiziata di atti persecutori 
La cartomante che non voleva la rivale
sulla stessa strada finisce in carcere

Nelle scorse ore, i finanzieri
della dipendente Compagnia
di Tarquinia hanno dato esecu-
zione a due distinti Ordini di
Carcerazione emessi dalla
Procura della Repubblica di
Viterbo per espiazione pena in
carcere, a seguito di sentenza
divenuta irrevocabile del
Tribunale Ordinario di Viterbo
nei confronti di n. 2 soggetti
accusati di detenzione e spac-
cio di sostanze stupefacenti. Si
aprono definitivamente le
porte del carcere
“Mammagialla” di Viterbo per
un cittadino italiano e un extra-
comunitario della Repubblica
di Capo Verde residenti
entrambi a Monte Romano,

coinvolti dell’operazione
antidroga “Big Dog” che ha
portato nel mese di novem-
bre 2022 all’applicazione di
n. 5 misure cautelari nei con-
fronti di altrettanti soggetti
tutti residenti tra Tarquinia,
Monte Romano e Roma non-
ché al sequestro di 100 gram-
mi di sostanze stupefacenti
tra marjuana e hashish, n. 3
telefonini, oltre 2 kg di sostan-
za utilizzata per il taglio,

materiale atto al confeziona-
mento delle sostanze stupefa-
centi e al sequestro di muni-
zioni per pistola, abusiva-
mente detenute.
L’ammontare complessivo
delle pene comminate ad
entrambi i condannati è pari
ad anni 6, mesi 5, giorni 28 di
reclusione nonché della
multa di euro 35.800,00. Gli
esiti dell’attività d’indagine
condotte dalla Compagnia

di Tarquinia hanno consentito
la composizione di un solido
impianto accusatorio confer-
mato, tra l’altro, dalle condan-
ne definitive inflitte ai citati
imputati che costituiscono
un’importante testimonianza
del costante presidio di preven-
zione e repressione dei traffici
illeciti esercitato dalle Fiamme
Gialle e dalla Procura della
Repubblica di Viterbo, a con-
trasto del traffico di sostanze
stupefacenti, che rappresenta
fonte di rilevanti guadagni per
le organizzazioni criminali da
reimmettere nel circuito econo-
mico, alterandone il funziona-
mento a danno delle imprese
che operano nella legalità.

I Carabinieri della Stazione di Roma
Trastevere hanno eseguito un’ordi-
nanza che dispone la misura della
custodia cautelare in carcere, emessa
dal Tribunale di Roma, nei confronti
di una 54enne romana, gravemente
indiziata del reato di atti persecutori.
I gravi indizi di colpevolezza raccolti
a carico dell’indagata, risalgono già
alla data del 19 novembre scorso,
quando i Carabinieri impegnati nei
controlli della movida trasteverina
sono intervenuti, in piazza

Sant’Egidio per una lite animata tra
due donne, poiché una donna di 61
anni di professione cartomante, aveva

denunciato di aver subito da parte
della 54enne, intimidazioni e violenze
fisiche, allo scopo di non permetterle
di svolgere la stessa attività di carto-
mante nella piazza. 
Ragion per cui, alla 54enne i
Carabinieri notificarono un’ordinan-
za di applicazione della misura caute-
lare del divieto di avvicinamento alla
parte offesa, emessa dal Tribunale di
Roma. 
Le reiterate inosservanze della misura
del divieto di avvicinamento ai luoghi

frequentati dalla persona offesa per il
reato di atti persecutori, hanno porta-
to, dietro richiesta della Procura della
Repubblica, all’emissione da parte del
G.I.P. del Tribunale di Roma, alla
misura cautelare in carcere. 
I Carabinieri, sono dunque riusciti a
rintracciare la 54enne, e le hanno noti-
ficato il provvedimento cautelare, e
successivamente la donna è stata con-
dotta presso il carcere femminile di
Roma Rebibbia, dove rimane a dispo-
sizione dell’Autorità Giudiziaria.

laVocegiovedì 30 novembre 20234 • Roma

GdF: lotta al traffico di stupefacenti
Carcere per due spacciatori condannati con sentenza definitiva

È stato portato in caserma, sentito in merito al tenta-
to omicidio della madre e all’omicidio del compagno
di lei - avvenuti in un’abitazione in pieno centro sto-
rico a Priverno - il ragazzo rintracciato dai carabinie-
ri di Latina. Sarebbe stato lui, già noto per l’abuso di
stupefacenti, a colpire la vittima con un vaso e la
madre con un mattone. La donna, in gravissime con-
dizioni, è tuttora ricoverata nel reparto di terapia
intensiva dell’ospedale San Camillo di Roma.
L’omicidio di Germano Riccioni, 49 anni, e il tentato
omicidio di Adele Colussi 57 anni, sono stati perpe-
trati in un’abitazione in via Madonna del Calle, in
pieno centro storico a Priverno. Il presunto responsa-

bile è un 33enne la cui posizione è al vaglio dell’au-
torità giudiziaria. La donna, Adele Colussi, 57 anni
gravemente ferita, è stata elitrasportata all’ospedale
San Camillo di Roma. Intubata e in prognosi riserva-
ta, è ricoverata in terapia intensiva con un trauma
cranio-facciale. Secondo quanto ricostruito dai mili-
tari dell’Arma, il ragazzo si è scagliato contro il com-
pagno della madre, Germano Riccioni, 50 anni, colpi-
to a morte, e dopo ha aggredito anche la donna. La
lite sarebbe cominciata dentro l’appartamento e poi
proseguita nello spazio esterno. Ad allertare i soccor-
si, poco dopo le 6 del mattino, sono stati i vicini di
casa. Alla base del delitto ci sarebbe una lite in fami-

glia. L’uomo sarebbe stato ucciso con un vaso, la
madre con un mattone. Indagini sono in corso da
parte dei carabinieri del reparto operativo. Sul posto
gli esperti della scientifica per raccogliere le tracce
all’interno dell’abitazione in cui abitava la coppia.

Priverno: uomo viene ucciso in casa,
ferita la compagna. Fermato il figlio di lei

Incidenti: oggi 
sciopero dei ferrovieri, 
la richiesta dei sindacati
più sicurezza
Sciopero di 8 ore, dalle 9 alle
17, per oggi 30 novembre, dei
lavoratori di tutto il Gruppo Fs
italiane e di tutte le imprese
ferroviarie per denunciare, In
attesa che la magistratura fac-
cia piena luce sull’accaduto la
fragilità di un sistema infrastrut-
turale dimostratosi nuovamen-
te inadeguato per utenza e
lavoratori. A proclamarlo sono
le organizzazioni sindacali Filt
Cgil, Fit Cisl, Uiltrasporti, Ugl
Ferrovieri, Orsa trasporti e Fast
Confsal a seguito dell’incidente
ferroviario avvenuto nei pressi
di Thurio di Corigliano
Rossano, in Calabria, espri-
mendo “il nostro cordoglio ai
familiari delle vittime e la
nostra vicinanza a tutte le per-
sone coinvolte nel grave ed
ennesimo incidente ferrovia-
rio”. “Da anni - precisano le
organizzazioni sindacali -
denunciamo la pericolosità dei
passaggi a livello in tutti i livelli
di confronto, chiedendone la
soppressione totale. Eppure,
nonostante l’Agenzia
Nazionale per la Sicurezza
Ferroviaria abbia evidenziato il
numero di incidenti e di vittime
determinati da incidenti analo-
ghi a quello odierno, i passaggi
a livello in Italia sono ancora
migliaia”. “Le Istituzioni ed RFI -
concludono i sindacati - non si
preoccupano di innalzare gli
standard di sicurezza sull’infra-
struttura ferroviaria, in un con-
tinuo rimpallo di responsabilità
decisionali ed economiche e
c’è addirittura chi progetta la
privatizzazione del Gruppo
Ferrovie dello Stato Italiane,
ma intanto le lavoratrici ed i
lavoratori muoiono”.

in Breve

«Agli uomini e alle donne
della Questura di Roma e del II
Gruppo Parioli della Polizia
locale di Roma Capitale, gui-
dato dal Comandante Ugo
Esposito, rivolgo i miei com-
plimenti per la brillante opera-
zione che ha portato a sgomi-
nare un’associazione dedita
alle truffe agli anziani. Si trat-
ta di reati particolarmente
odiosi perché vanno a colpire i più fragili
che riportano danni non solo di natura eco-
nomica, ma anche emotiva». Lo ha dichiara-
to l’assessore al Personale, alla Sicurezza
urbana, alla Polizia locale e agli Enti locali

della Regione Lazio, Luisa
Regimenti. «Alle forze
dell’Ordine va tutta la nostra
gratitudine per il costante
impegno a difesa dei cittadi-
ni, soprattutto di chi come gli
anziani ha bisogno di mag-
gior tutela. Nell’ultimo anno
le truffe agli anziani sono
aumentate del 30%: l’auspicio
è che l’inasprimento delle

pene introdotto nell’ultimo pacchetto sicu-
rezza possa rappresentare un deterrente
efficace contro una tipologia di reato che
desta grande allarme sociale», ha concluso
Regimenti.

Regimenti: “Grazie alle Forze dell’Ordine
per l’impegno contro le truffe agli anziani”

Credit: Imagoeconomica



Il Papa non sarà a Dubai per
la 28esima per la Conferenza
delle Parti per la
Convenzione quadro delle
Nazioni Unite sui cambia-
menti climatici. Il Pontefice,
questa mattina, prima della
catechesi per l’udienza gene-
rale è tornato sulle sue con-
dizioni di salute, “cari fratel-
li e sorelle io ancora non sto
bene con questa ‘groppe’
(influenza in spagnolo) e la
voce non va tanto”. A frena-
re il viaggio a Dubai sono
stati i medici del Papa evi-
denziando che “pur essendo
migliorato il quadro clinico
generale del Santo Padre
relativamente allo stato
influenzale e all’infiamma-
zione delle vie respiratorie”
una trasferta sarebbe stata
troppo impattante. Come
tanti italiani in questi giorni
di primo vero freddo anche
il Papa, 87 anni il prossimo
17 dicembre, deve riguardar-
si e rimanere a Roma. Le pre-
cauzioni dei medici sono
figlie di uno stato di salute
che va sempre monitorato
vista la storia clinica e gli
interventi che negli anni
Papa Francesco ha dovuto
subire. A giugno il mondo è
rimasto con il fiato sospeso
per il ricovero di Jorge Mario
Bergoglio al Policlinico
Gemelli di Roma per un’ope-
razione di laparocele ‘incar-
cerato’ con le aderenze che
gli causavano forti dolori, la
terza volta che Papa

Francesco veniva ricoverato
nell’Irccs romano. L’ultima
volta era successo il 29
marzo, per una bronchite
infettiva che gli aveva causa-
to problemi respiratori. La
degenza in quel caso era
stata breve e il Santo Padre
fu dimesso il primo aprile.
Anche nell’estate del 2021

era stato portato al Gemelli,
il 4 luglio una stenosi diver-
ticolare sintomatica del
colon lo trattenne in ospeda-
le per una decina di giorni.
Sono quindi 5 gli interventi
chirurgici subiti da
Bergoglio: uno quando era
ragazzo, uno da giovane, un
terzo quando era sacerdote

in Argentina (1957 e 1980) e
due da Papa, al Gemelli:
quello per la rimozione di un
tratto di intestino con diver-
ticoli nel luglio 2021 e quello
di giugno 2023. Nel libro ‘La
salute dei Papi’ (Piemme edi-
zioni), il medico e giornalista
Nelson Castro ha intervista-
to Francesco sulla sua storia

clinica. “Era l’agosto 1957.
Frequentavo il secondo anno
al Seminario di Villa Devoto.
In quell’inverno si era diffu-
sa una forte epidemia
influenzale e molti seminari-
sti ne erano rimasti contagia-
ti. Anch’io. Ma di fatto nel
mio caso la situazione si è
evoluta in maniera più com-

plicata. Mentre i miei com-
pagni andavano riprenden-
dosi in pochi giorni, senza
strascichi, io continuavo a
presentare un persistente
stato febbrile”. Fu portato
all’ospedale siriano-libanese,
lo pneumologo trovò “tre
cisti sul lobo superiore del
polmone destro. C’era anche
un versamento pleurico che
provocava dolore e difficoltà
respiratorie. Dopo mesi - si
legge nel libro- di terapie per
far uscire i versamenti, il
medico decide di operare per
asportare un pezzo di pol-
mone”. L’intervento riesce
bene, e Bergoglio non subi-
sce alcuna conseguenza.
“Non ho mai provato affati-
camento o carenza d’aria -
rivela il Papa nell’intervista -
I medici mi hanno spiegato
che il polmone destro si è
espanso fino a occupare tutto
l’emitorace omolaterale.
L’espansione è stata così
completa che, se non ne è
informato in anticipo, soltan-
to uno pneumologo di prima
categoria riesce a individua-
re l’assenza del lobo asporta-
to”. Proprio questa tappa
nella storia clinica del Papa è
stata ricordata dal professor
Sergio Alfieri, il chirurgo che
ha operato il Papa il 7 giugno
2023 al Policlinico Gemelli, il
laparocele ‘incarcerato’ si era
formato “in corrispondenza
di cicatrici dei pregressi
interventi chirurgici degli
anni passati”.

Il Santo Padre, 87 anni a dicembre, si racconta in un libro
Dalle operazioni in gioventù ai recenti ricoveri al Gemelli
Il Papa: “Ancora non sto bene”
Sono cinque gli interventi chirurgici subiti fino ad oggi
ne ‘La salute dei Papi’ in prima persona il racconto dei primi

Il Papa, che ha dovuto rinunciare al
viaggio a Dubai su consiglio dei
medici a causa di un’infiammazione
polmonare, non ha voluto disatten-
dere l’impegno tradizionale del-
l’udienza generale. È arrivato in
Aula Paolo VI appoggiato al basto-
ne accolto da fedeli e pellegrini con
un ‘Viva il Papà. Affaticato con la
voce, Bergoglio ha preferito affidare
la lettura della catechesi a mons.
Filippo Ciampanelli, officiale in ser-
vizio presso la Segreteria di Stato.
“Cari fratelli e sorelle siccome io
ancora non sto bene con questa
‘groppe’ influenza in spagnolo) e la
voce non va tanto, sarà mons.
Ciampanelli a leggere le cose”.
“Oggi la coesione, anzichè sulla fra-
ternità e sulla pace, si fonda spesso
sull’ambizione, sui nazionalismi,
sull’omologazione, su strutture tec-
nico-economiche che inculcano la
persuasione che Dio sia insignifican-
te e inutile: non tanto perchè si ricer-
ca un di più di sapere, ma soprattut-
to per un di più di potere. È una ten-
tazione che pervade le grandi sfide
della cultura odierna”.
Il Pontefice ha paragonato l’oggi con
il racconto della città di Babele e
della sua torre. In esso si narra “un
progetto sociale che prevede di
sacrificare ogni individualità all’effi-
cienza della collettività. L’umanità
parla una lingua sola - potremmo
dire che ha un ‘pensiero unico’ -, è
come avvolta in una specie di incan-
tesimo generale che assorbe l’unicità
di ciascuno in una bolla di uniformi-
tà. Allora Dio confonde le lingue,
cioè ristabilisce le differenze, ricrea
le condizioni perchè possano svilup-
parsi delle unicità, rianima il molte-
plice dove l’ideologia vorrebbe

imporre l’unico”. “Il Signore disto-
glie l’umanità anche dal suo delirio
di onnipotenza: ‘facciamoci un
nome’, dicono esaltati gli abitanti di
Babele, che vogliono arrivare fino al
cielo, mettersi al posto di Dio. Ma
sono ambizioni pericolose, alienanti,
distruttive, e il Signore, confonden-
do queste aspettative, protegge gli
uomini, prevenendo un disastro
annunciato. Sembra davvero attuale
questo racconto”.
“Si sente quasi sempre parlare male
dell’oggi. Certo, tra guerre, cambia-
menti climatici, ingiustizie planeta-
rie e migrazioni, crisi della famiglia
e della speranza, non mancano
motivi di preoccupazione”. “In
generale, l’oggi sembra abitato da

una cultura che mette l’individuo al
di sopra di tutto e la tecnica al centro
di tutto, con la sua capacità di risol-
vere molti problemi e i suoi gigante-
schi progressi in tanti campi. Ma al
tempo stesso questa cultura del pro-
gresso tecnico-individuale porta ad
affermare una libertà che non vuole
darsi dei limiti e si mostra indiffe-
rente verso chi rimane indietro”.
Così Papa Francesco durante
l’Udienza generale, la cui catechesi è
stata letta da monsignor Filippo
Ciampanelli, della Segreteria di
Stato. “E così consegna le grandi
aspirazioni umane - ha sottolineato
il Pontefice - alle logiche spesso
voraci dell’economia, con una visio-
ne della vita che scarta chi non pro-

duce e fatica a guardare al di là del-
l’immanente. Potremmo persino
dire che ci troviamo nella prima
civiltà della storia che globalmente
prova a organizzare una società
umana senza la presenza di Dio,
concentrandosi in enormi città che
restano orizzontali anche se hanno
grattacieli vertiginosi”.

“Medio Oriente, prosegua la tregua
a Gaza, rilasciare tutti gli ostaggi”
Il Papa, al termine dell’udienza
generale, prende la parola a tratti
interrotta da qualche colpo di tosse
per rivolgere un nuovo appello per
la crisi mediorientale: “Preghiamo
per la grave situazione in Israele e
Palestina. Pace per favore, pace!

Auspico che prosegua la tregua in
corso a Gaza affinché siano rilasciati
tutti gli ostaggi e sia ancora consen-
tito l’accesso ai necessari aiuti uma-
nitari”. “Ho sentito la parrocchia, -
dice Francesco riferendosi alla chie-
sa della Sacra Famiglia a Gaza -
manca l’acqua, il pane, la gente sof-
fre: è la gente del popolo che soffre.
Non soffrono quelli che fanno la
guerra. Chiediamo ora la pace”. Il
papa rinnova l’appello per la marto-
riata Ucraina: “Non dimentichiamo
il popolo ucraino che soffre tanto e
che è ancora in guerra. La guerra è
sempre una sconfitta, tutti perdono.
Tutti no, c’è un gruppo che guada-
gna tanto: i fabbricatori di armi, que-
sti guadagnano bene sopra la morte
degli altri”.
Prima dei saluti ai pellegrini di lin-
gua italiana, nell’Aula Paolo VI si
sono esibiti, davanti a Papa
Francesco, alcuni artisti che parteci-
pano al Festival dei talenti circensi
italiani. Il Pontefice è apparso diver-
tito e dopo l’appello per la pace, ha
voluto ringraziare gli artisti per
“questo momento di gioia”. “Il circo
- ha detto - esprime una dimensione
dell’anima umana, quella della gioia
gratuita, quella gioia semplice, fatta
con la mistica del gioco. Ringrazio
tanto queste ragazze, questi ragazzi
che ci fanno ridere ma anche ci
danno un esempio di allenamento
molto forte. Perchè arrivare a quello
che arrivano loro c’è un allenamen-
to forte, molto forte. Ringraziamo
con un bell’applauso”, ha infine
invitato. Il Papa, prima di arrivare in
Aula Paolo VI per l’udienza genera-
le, ha ricevuto i dirigenti e i calciato-
ri della squadra scozzese ‘Celtic
Football Club Limited’.

Stanco e affaticato il Papa non
rinuncia all’Udienza Generale

Credit: Associated Press/LaPresse
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Servizio scolastico
integrato affidato
alle risorse per Roma,
servizi e lavoratori tutelati

Verranno presentati i corsi di Laurea triennali, a ciclo unico e magistrali
Sabato 2 dicembre Open Day
all’Università Cattolica di Roma

di Marco Di Marzio

“Quest’anno all’Open Day di
Roma verranno presentati i corsi
di Laurea triennali, a ciclo unico
e magistrali!” Dal sito internet
della sede capitolina, infatti,
l’Università Cattolica annuncia la
nuova edizione invernale del-
l’appuntamento dedicato
all’apertura dell’Ateneo a stu-
denti e loro famiglie.
L’appuntamento è fissato per
sabato 2 dicembre 2023, con l’ac-
coglienza stabilita al Polo
Universitario Giovanni XXIII,
ubicato in Largo Francesco Vito
1, per le ore 8:30, e l’incontro
d’apertura fissato alle ore 9:15 in
dual mode, live in Aula Lazzati e
le altre sale in video collegamen-
to. La presentazione dei corsi di
laurea prevede il seguente pro-
gramma: Facoltà di Economia -
Aula 5, ore 10:00, in dual mode,
Laurea triennale: Economia e
gestione dei servizi, a seguire
Come iscriversi ai corsi della
Facoltà - ore 11.15, solo in pre-
senza, Simulazione della prova
di ingresso ai corsi di Laurea
della Facoltà di Economia; Aula
4, ore 10.00, in dual mode,
Laurea magistrale: Direzione e
consulenza aziendale, Laurea
magistrale: Management dei ser-
vizi; Facoltà di Medicina e
Chirurgia - Aula Lazzati (live) -
Aule Bausola, 6 e 7 (videocolle-
gate), ore 10.00, in dual mode,
Lauree magistrali a ciclo unico:
Medicina e chirurgia, Medicine
and Surgery, Odontoiatria e pro-
tesi dentaria, Farmacia, a seguire
Come iscriversi ai corsi di Laurea
magistrale a ciclo unico; Ore
11.30, in dual mode, Laurea
triennale: Scienze e tecniche
cosmetologiche, I Professionisti
Sanitari, il patrimonio del siste-
ma salute, Lauree triennali delle
professioni sanitarie:
Infermieristica, Ostetricia,
Fisioterapia, Logopedia,
Ortottica e assistenza oftalmolo-
gica, Terapia della neuro e psico-

motricità dell’età evolutiva,
Tecniche di laboratorio biomedi-
co, Tecniche di radiologia medi-
ca, per immagini e radioterapia,
Dietistica, Igiene dentale,
Tecniche audioprotesiche,
Tecniche della prevenzione nel-
l’ambiente e nei luoghi di lavoro,
a seguire Come iscriversi ai corsi
di Laurea triennale; Presso i Desk
dei corsi, dalle 8.30 alle 13.00 solo
in presenza, A tu per tu con i
docenti e gli studenti già iscritti,
per un dialogo alla scoperta dei
percorsi, Laurea magistrale:
Scienze infermieristiche e ostetri-
che, Laurea magistrale: Scienze
riabilitative delle professioni
sanitarie, Laurea magistrale:
Biotecnologie per la medicina

personalizzata; La laurea magi-
strale in Innovations in
Biotechnology applied to regene-
rative medicine verrà presentata
all’interno dell’open day di
Brescia, presso gli spazi del
Centro di Ricerca Eugenia Menni
(CREM), nella giornata del 2
dicembre. Sarà possibile, a parti-
re dalle ore 10, visitare i nuovi
spazi dedicati al corso, interagire
con i ricercatori, ascoltare la pre-
sentazione del corso e conoscere
le modalità di ammissione. Light
lunch e poi…: Aula Lazzati, ore
14.30 - 15:30, solo in presenza,
Simulazione della prova di
ingresso ai corsi di Laurea della
Facoltà di Medicina e chirurgia, I
posti sono limitati; Aula Bausola,

ore 14.30 - 15:30, in dual mode,
Studiare in Cattolica, Un appun-
tamento dedicato alle famiglie
per conoscere la contribuzione
universitaria, le borse di studio e
i servizi EDUCatt. Piano terra del
Polo Universitario Giovanni
XXIII, ore 12.30, solo in presenza,
MedLab Experience. Scopri come
si studia in Cattolica partecipan-
do ad attività pratiche ed espe-
rienziali guidate dai nostri
docenti e studenti. Durante
l’evento: Desk corsi di laurea, per
confrontarti con i tutor e gli stu-
denti per approfondimenti sui
contenuti di ciascun corso e per
informazioni e chiarimenti sulla
vita universitaria; Desk informa-
tivi, per scoprire i servizi e le
opportunità offerti dall’Ateneo
come Bandi e ammissioni,
Cattolica International, Centro
Pastorale, Contributi universita-
ri, EDUCatt, Ente per il diritto
allo studio universitario,
Merchandising, Servizi per l’in-
clusione, Visite guidate per cono-
scere dall’interno l’ambiente uni-
versitario. Maggiori delucidazio-
ni presentandosi al desk
EDUCatt.

“Abbiamo approvato in Aula quest’oggi l’affidamento del servi-
zio scolastico integrato a Risorse per Roma, l’internalizzazione
salvaguarda il posto di lavoro di oltre duemila lavoratori della
Multiservizi, società che se ne occupava fino ad oggi. Tale prov-
vedimento proroga l’affidamento a Risorse per Roma anche del
servizio di portierato e di prima accoglienza nelle sedi istituzio-
nali di Roma Capitale. - afferma il Capogruppo della Lista Civica
Gualtieri Sindaco Giorgio Trabucco - Grazie a tale proposta di
deliberazione andiamo a preservare tanti posti di lavoro e ad
assicurare una continuità contrattuale per i dipendenti, garanten-
do, allo stesso momento, dei servizi di livello per i nostri ragaz-
zi, efficienti e di qualità. I servizi scolastici sono stati per anni tra-
scinati in una situazione continuamente in bilico, che rischiava di
veder non solo perdere il posto di lavoro per centinaia di perso-
ne ma che non garantiva una gestione corretta delle mansioni, a
danno dei bambini e delle loro famiglie. Anche questa volta la
nostra Amministrazione è riuscita a trovare una soluzione che
non fosse, come negli ultimi anni, solo transitoria e perennemen-
te in bilico, ma finalmente definitiva e concreta. Questo è il modo
corretto di amministrare una città”, conclude Trabucco.
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Approvata dalla Giunta capitolina l’erogazione di un
contributo economico destinato alla Fondazione
Teatro di Roma. La deliberazione prevede lo stanzia-
mento di 1 milione di euro, già incardinato nel bilancio
di previsione 2023-2025 in sede di assestamento dello
scorso luglio. Il contributo si inserisce in un percorso di
trasformazione che ha visto la principale istituzione
cittadina rinnovarsi completamente dal punto di vista
gestionale. L’iter dell’atto approvato in Giunta preve-
de ora il passaggio in Assemblea Capitolina per la suc-
cessiva approvazione. A dicembre 2022 l’Associazione
Teatro di Roma è stata trasformata in Fondazione,
dopo il via libera dall’Assemblea Capitolina e
dell’Assemblea dei Soci. Questo procedimento si è per-
fezionato a maggio 2023 con un modello di gestione

più efficiente per i teatri gestiti dalla Fondazione. Il
passaggio a Fondazione ha consentito infatti il supera-
mento della gestione commissariale che ha caratteriz-
zato gli ultimi anni. Nel mese di novembre il quadro si
è definito con la nomina del nuovo Cda e con l’avvio
della procedura di selezione del Direttore Generale
con un avviso pubblico per manifestazione di interes-
se. “Il riconoscimento di questo importate stanziamen-
to si perfeziona al termine di un percorso condiviso
con la Regione Lazio, anch’essa nella Fondazione, e
con la scelta di conferire un uguale apporto patrimo-
niale aggiuntivo dei soci, rispetto al fondo iniziale, che
consenta alla Fondazione Teatro di Roma di operare e
generare cultura. Questa decisione si inserisce in un
percorso coerente con il disegno di riforma complessi-

vo della realtà teatrale di Roma che, come
Amministrazione capitolina, stiamo perseguendo e
portando avanti, convinti dell’importanza della cultu-
ra nello sviluppo della città e nella crescita della comu-
nità cittadina”, così l’assessore alla Cultura di Roma
Capitale, Miguel Gotor.

Cultura, dalla giunta 1 mln di euro
per la Fondazione Teatro di Roma

Credit: Imagoeconomica

La Giunta capitolina ha votato una delibera affinché, nel
mese di dicembre, Roma Capitale corrisponda ai suoi
22 mila dipendenti l’anticipo dell’indennità di
vacanza contrattuale 2024. Si tratta di 25 milioni
di euro che l’Amministrazione pagherà al per-
sonale a tempo indeterminato insieme allo
stipendio di dicembre e alla tredicesima
mensilità. “In previsione del rinnovo del
contratto nazionale delle funzioni locali che,
lo ricordiamo, è scaduto da due anni, Roma
Capitale ha messo in campo tutti gli sforzi
per rendere disponibili le risorse necessarie a
pagare l’anticipo dell’indennità di vacanza con-
trattuale. Una misura tanto attesa quanto necessaria
a sostegno del personale capitolino i cui stipendi sono

tra i più bassi del pubblico impiego, a causa delle decisioni
penalizzanti che il Governo ha assunto nel settore degli

enti locali. È del tutto evidente, infatti, che con il
cosiddetto “decreto anticipi”, il Governo abbia

volutamente dimenticato gli enti locali preve-
dendo coperture economiche da 2 miliardi di
euro solo per quelli statali. Inoltre, la disposi-
zione di legge esclude dal riconoscimento
dell’una tantum tutto il personale a tempo
determinato, con grave discriminazione dei

lavoratori precari che ogni giorno presidiano
servizi fondamentali” dichiara Andrea Catarci,

assessore alle Politiche del Personale, al
Decentramento, Partecipazione e Servizi al Territorio

per la città dei 15 minuti di Roma Capitale.

Personale, a dicembre al via il pagamento
dell’indennità di vacanza contratturale 2024

Credit: Imagoeconomica



Appuntamento nel Centro Storico di Cerveteri nelle giornate di sabato 2 e domenica 3 dicembre
Festa dell’Olio, l’Assessore Ferri: “Sarà un’edizione
straordinaria, ci aspettiamo grande partecipazione”
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“Sarà una grande Festa
dell’Olio, con oltre 30 stand di
produttori enogastronomici e
altrettanti di artigianato. Come
di consueto, ci sarà spazio
anche per l’intrattenimento, per
le visite guidate, con l’apertura
straordinaria al pubblico di
Palazzo Ruspoli e l’ingresso
gratuito al Museo Nazionale
Cerite, la sfilata musicale del
Gruppo Bandistico Cerite e
l’esposizione di auto e vespe
d’epoca. Siamo prontissimi per
due grandi giorni di festa nel

Centro Storico di Cerveteri per
una manifestazione, che que-
st’anno giunge alla sua quattor-
dicesima edizione, che da sem-
pre richiama nella nostra città
tantissimi visitatori provenienti
da tutto il litorale”. Così,
Riccardo Ferri, Assessore alle
Politiche Agricole del Comune
di Cerveteri, presenta la XIV
edizione della Festa dell’Olio
Nuovo, in programma dal
pomeriggio di sabato 2 e per
tutta la giornata di domenica 3
dicembre. “Nonostante le diffi-

coltà nel ramo della produzione
olearia a livello nazionale, le
aziende del nostro territorio si
sono dimostrate essere forti e
solide, consentendoci dunque,
grazie anche ad un importante
lavoro di squadra tra
Amministrazione comunale e
associazioni di preparare uno
straordinario programma per la
Festa dell’Olio Nuovo, una
manifestazione che di fatto, rap-
presenta il primo appuntamen-
to del periodo natalizio a
Cerveteri – ha aggiunto

l’Assessore Riccardo Ferri – sin
da ora dunque, invito la cittadi-
nanza e gli abitanti dei comuni
vicini a venire a trovarci nel
Centro Storico, per conoscere
Cerveteri e le eccellenze della
nostra terra. In particolar modo
domenica, sarà occasione per
poter visitare il Museo
Nazionale Cerite in maniera
gratuita, proprio come previsto
dal Ministero che appunto san-
cisce l’ingresso libero in tutti i
siti dello Stato nella prima
domenica del mese”.

“Venerdì 01 dicembre alle ore
18:00 ci sarà la presentazione
del libro “La trasparenza del
colore” di Lorenzo Avincola,
Edizioni Il Falò. Dialogherà
con l’autore lo scrittore
Mauro Negretti. Osservando
attentamente la trasparenza
dei colori è possibile scoprire
realtà diverse, verità incoffes-
sabili, soluzioni imprevedibi-
li. Il sindaco, e medico di
famiglia, Triestino Davoli è
ancora alle prese con amori
nascosti e indagini complica-
te, tra le piccole comunità
locali accarezzate dalle rive di
un lago le cui preziose acque

continuano a essere minaccia-
te da pericolose captazioni.
Nuove e antiche storie si inse-
guono tra le solitarie campa-
gne circostanti, gli stretti vico-
li e nelle stanze di antichi cen-
tri abitati. Mentre una moto-
nave riprende la navigazione
tornando a essere accompa-
gnata dai suoni di una storica
band locale alla ricerca della

propria identità, vecchie e
nuove amicizie e gli stretti
legami familiari aiutano a
capire… Lorenzo Avincola
vive a Bracciano, in provincia
di Roma, ha pubblicato due
libri. Nel primo volume:”
Bracciano, una città, un parti-
to. Dal migliore dei mondi ad
un mondo migliore”, ha nar-
rato, attraverso un lungo rac-

conto autobiografico pubbli-
cato nel 2014, la storia del
proprio impegno sociale e
politico, descrivendo episodi
e persone che hanno contri-
buito alla costruzione di
un’affascinante storia colletti-
va, nei luoghi a lui cari. Nel
secondo volume: “Speranza il
mistero della croce di Val
d’Aia”, pubblicato nel 2017,

ha scritto un romanzo a tinte
gialle per raccontare una sto-
ria vera all’interno di una sto-
ria inventata, dove l’antica
ma sempre attuale lotta tra la
speranza nel futuro e la
nostalgia verso il passato s’in-
sinua tra le pagine del libro.
(Per info 069943140 -
Modalità di partecipazione:
INGRESSO GRATUITO)

“La trasparenza del colore”
Nuovo appuntamento letterario al Rifugio degli Elfi di piazza Risorgimento

Torna il pugilato dilettantistico a
Cerveteri con una riunione che ha
visto salire sul ring della palestra del
Salvo D’Acquisto più di 60 pugili tra
grandi e piccoli. La sesta edizione del
torneo FLT boxe è la sintesi di una
stagione intensa delle palestre del
comprensorio e non solo. Negli
incontri si sono sfidati anche tanti
bambini delle varie società presenti
sul territorio. “Siamo contenti della
risposta che abbiamo ricevuto, in

particolare dell’associazioni pugili-
stiche del territorio che ci sono state
accanto - spiega Luisiano Fiore - dalla
mattina alla sera abbiamo ospitato

piccoli e grandi, con il clou in serata
quando sono saliti sul ring i dilettan-
ti che speriamo presto approdino nei
professionisti”. 

Istituto Comprensivo Salvo D’Acquisto,
la palestra della scuola diventa un ring

“Siamo contenti che il sin-
daco Gubetti abbia capito
le nostre istanze , relative al
finanziamento del cimitero
di Sasso”. Lo ha riferito
Gianluca Paolacci, che ha
detto. “Grazie alle nostre
pressioni siamo riusciti a
convincerli a mettere mano
sul cimitero della frazione
collinare che versa in con-
dizioni fatiscenti, molto

precarie, che speriamo
possa avere una fine.
Saranno destinati 350mila
euro, una cifra cospicua
che renderà il camposanto
fruibile per chi rende visita
ai propri cari. Una battaglia
che fin dall’inizio del mio
mandato ho portato avanti,
dal momento che tanta
gente mi sollevava il pro-
blema da anni”.

Cimitero Sasso, il consigliere
Paolacci: “Finalmente 
l’Amministrazione sblocca
i fondi per la riqualificazione”



Continua senza sosta il lavoro
per la giuria della sezione
“Scuola” del Premio Letterario
Nazionale “Città di Ladispoli”.
Lo scorso 17 dicembre sono stati

ritirati i temi dalle scuole di
Ladispoli, che hanno aderito, ed
è iniziata subito dopo la correzio-
ne degli elaborati che saranno i
protagonisti della mattinata di
giovedì 7 dicembre, quando
nella sala consiliare “Fausto
Ceraolo” saranno premiati i vin-
citori. “Con grande gioia siamo
tornati nelle scuole con il tema -
spiegano dalla segreteria del pre-
mio - da dove negli anni ‘90 tutto
iniziò, grazie ad una grande intui-
zione del compianto prof. Benito
Ussia, nostro concittadino”. La
sezione di concorso riservata alle
classi quinte della scuola prima-
ria, ha visto i piccoli ladispolani
cimentarsi con la forma narrativa
del “racconto fantastico”, ai pic-
coli scrittori è stato chiesto di rac-
contare una avventura tra le stra-
de della loro città. “Sono emersi
dati molto incoraggianti - prose-
guono dalla segreteria del
Premio - i nostri piccoli concittadi-
ni non solo conoscono bene la città,
ma soprattutto la amano e hanno
una potente arma: la fantasia. Sanno
guardare con entusiasmo ai luoghi
che abitano, sia coloro che vi sono
nati, sia i neo residenti. In bocca al
lupo ragazzi e complimenti!”.

Camilla Augello

“La mia amministrazione è sempre
stata attenta al tema della violenza
di genere, sostenendo tutte le ini-
ziative possibili per contrastare
questo fenomeno, collaborando con
le Forze dell’ordine e supportando
le donne vittime di violenza e i
minori coinvolti”. Sono le parole
del sindaco Grando affidate ai
social per mettere la parola fine
alle polemiche innescate dal-
l’annuncio degli artisti che
avrebbero partecipato al con-
certone in piazza Rossellini la
notte di Capodanno.
“Comprendo le ragioni di chi ha
espresso contrarietà sul contenuto
di alcuni testi, ma la nostra inten-
zione non è mai stata quella di vei-
colare messaggi sbagliati. I dubbi
in questione derivano da incom-
prensioni proprio sul testo della
canzone ‘Tre Messaggi in
Segreteria’, brano di assoluta
denuncia della violenza sulle
donne dell’Artista Emis Killa. Lo
stesso Emis Killa ha chiarito la sua
posizione, ricordando che la canzo-
ne è un mettersi dal punto di vista
dell’aggressore per raccontare fatti
che, purtroppo, accadano nella vita
reale - già sette anni fa. Noi voglia-
mo solo regalare ai nostri giovani
la possibilità di assistere gratuita-
mente, in un clima di festa, ad un
grande evento nella propria città.
Nonostante l’Artista si sia già esi-
bito nella nostra città nel 2022,
abbiamo deciso, di comune accordo
con tutti i soggetti coinvolti, al fine
di ristabilire un clima di serenità,
di annullare la sua esibizione in
programma la sera del 31 dicembre.
Non appena possibile - conclude
Grando - comunicheremo le varia-
zioni alla scaletta dell’evento”.
E dopo il servizio sulla vicenda
apparso sul quotidiano La
Repubblica, interviene anche il
protagonista della diatriba,
Emis Killa, che sui suoi canali
social afferma: “Nel rap esiste
una cosa chiamata story telling.
Significa rappresentare una storia
in rima, bella o brutta che sia. Nel
caso del pezzo da voi menzionato

(ben 7 anni dopo, siete sul pezzo
insomma) io interpreto, invento,
racconto fatti che purtroppo, per
quanto spiacevoli accadono. Nel
pezzo non è Emiliano che parla, e
non penso nemmeno di dover dare
troppe giustificazioni a chi non
vuole capire. In un altro story tel-
ling molto più recente interpreto
Renato Vallanzasca, non so, volete
accollarmi qualche anno di galera?
Oppure radiamo da tutti i Cinema
Denzel Washington, visto che
uccide la moglie. Vi dovete ripiglia-
re. Per farvi un’idea di me a riguar-
do piuttosto dovreste parlare con le
donne che fanno parte della mia
vita, dalla mia famiglia alle amiche.
Potete cancellare tutti i concerti
che volete, bannare i rapper dalle
radio, indignarvi in gruppo sui
social, non cambierete così la realtà
che gente come me ha il coraggio di
tacci, anche quando questo mi
torna indietro nel peggiore dei
modi. Cercate i colpevoli tra i col-
pevoli, non chi è dalla vostra parte
pur avendo un altro modo di
affrontare le cose”.

Ladispoli Attiva:
“Non basta, il Sindaco

tagli anche i costi faraonici 
del progetto”

“Dopo il clamoroso ed arrogante
comunicato del sindaco Grando,
lunedì scorso, in cui insultava e
dava dei provinciali a tutti coloro
che dissentivano da lui (quindi la
stragrande maggioranza della
città), il primo cittadino di
Ladispoli è stato costretto a fare
marcia indietro annullando il tanto
contestato concerto di Emis Killa.
Motivo? L’artista è stato accusato
di utilizzare un linguaggio violen-
to e sessista nei suoi testi. Per noi
di Ladispoli Attiva, tuttavia, il
vero scandalo di tutta questa sto-
ria, rimane l’eccessivo spreco di
denaro pubblico per l’organizzazio-
ne dell’evento in generale: ben
345.000 euro, cifra ritenuta fuori
da ogni logica di mercato. Tra le
voci di spesa contestate, spiccano
l’incredibile costo di 200.000 euro

per i compensi artisti e le 20.000
euro destinate all’ospitalità (una
notte soltanto). Questa critica alla
gestione allegra e spendacciona dei
fondi pubblici è solo l’ultimo episo-
dio di una lunga serie di scelte
discutibili adottate dall’attuale
amministrazione comunale. Fin
dall’inizio della consiliatura,
Palazzo Falcone ha speso quasi 1
milione di euro per iniziative turi-
stiche e aggregative (Summer Fest
in primis), una cifra (930.000 euro,
dai conti effettuati dai nostri due

consiglieri comunali) che desta sor-
presa e preoccupazione. Per argina-
re questa deriva di spese eccessive
legate al progetto “Capodanno in
Piazza,” abbiamo presentato, insie-
me al Partito Democratico e
Ladispoli Cambia, una mozione
urgente. Peccato però che il sinda-
co ha deciso di scappare dal con-
fronto politico. È infatti notizia di
ieri che questo consiglio comunale -
fissato l’1 dicembre - è stato annul-
lato a causa di un improvviso
impedimento del vice segretario
comunale.  Come Ladispoli Attiva
continueremo a batterci per pro-
muovere eventi turistici nella città,
ma solo a condizione che siano
organizzati con progetti economi-
camente sostenibili. Il messaggio è
chiaro: Ladispoli non è il “paesello”
dei balocchi, ma una città abitata
da una comunità attenta alle reali
priorità e che non ama essere presa
in giro”. La risposta è di
Ladispoli Attiva.

Alfredo Annibali

Il sindaco Grando: “Il concerto di Capodanno deve essere una festa, non un momento di scontro”

Capodanno, Emis Killa fuori dal palinsesto
Il noto rapper: “Potete cancellare tutti i concerti che volete, non cambierete così la realtà”

La compagnia “I Servitori dell’Arte” di Ladispoli
festeggia 15anni con un doppio spettacolo.”I
Servitori dell’Arte” lo sanno bene ed è per questo
che lanciano una due giorni di Arte in occasione dei
festeggiamenti per i 15 anni di attività! Era il 2008
infatti quando un gruppo di amici, capitanati dal
regista Manuel D’Aleo, decise di mettersi alla
prova con la formazione di un gruppo teatrale che
poi sarebbe diventato un’associazione culturale
teatrale di successo. Non tutti però conoscono nel
dettaglio la vita artistica di questa realtà, fiore
all’occhiello del territorio e capace da sola di orga-
nizzare grandi eventi e spettacoli per tutte le tipolo-
gie di pubblico, con un vastissimo repertorio artisti-
co di successo alle spalle e con molta programma-
zione per il futuro. E dunque quale migliore modo
per conoscere da vicino il mondo de “I Servitori
dell’Arte”? Ecco quindi l’appuntamento: Sabato 2 e
Domenica 3 Dicembre dalle 16 alle 19 ci potremo
ritrovare presso la nuova sede associativa, “La Casa

dell’Arte” in via Gaeta 7B a Ladispoli per un Party
esclusivo che si svolgerà in due pomeriggi di Arte
con reading, piccoli recital, esposizioni artistiche,
idee regalo natalizie e buon cibo! Il tutto ad ingres-
so libero! E Domenica ci attendono altre sorprese,
premi in palio e una gustosa torta per festeggiare
oltre ad un’anteprima da non perdere! Ben 15 anni
non sono uno scherzo: per un gruppo teatrale auto-
prodotto, e nei tempi in cui ci troviamo. Lo spirito
con cui svolgiamo ogni cosa però è quello degli
inizi: pur avendo attraversato mille avventure,
viviamo ogni esperienza come fosse la prima volta!
E questa festa ne sarà la riprova! Oggi “I Servitori
dell’Arte” organizzano tour teatrali, decine di per-
corsi di visite guidate teatralizzate su Roma e pro-
vincia, corsi artistici di teatro e arti varie, matinée
per le scuole, “escape room” in spazi aperti, eventi
a tema e molto altro che è possibile conoscere sul
sito internet www.iservitoridellarte.com. Buon
Compleanno, Servitori!

I Servitori dell’Arte in festa
per i quindici anni di attività

“Sono stati consegnati i lavori della nuova mensa, un’opera molto
attesa che presto sarà una realtà”. Con queste parole il sindaco
Alessandro Grando ha annunciato che entro pochi giorni
l’impresa Effegi srl inizierà i lavori per la realizzazione della
nuova struttura che sorgerà nel plesso Ladispoli 1.
L’edificio, finanziato con i fondi del Pnrr, - ricade nella
“Missione 4 - Istruzione e Ricerca - Componente 1 -
Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido
alle Università - Investimento 1.2: “Piano di estensione del tempo
pieno e mense”. “Si tratta - ha dichiarato l’assessore ai lavori
pubblici, Veronica De Santis - di un fabbricato di 500 mq, nel
plesso Ladispoli 1, in grado di ospitare 150 alunni. La struttura
sarà di facile collegamento alla scuola anche nei periodi invernali,
attraverso una pensilina coperta e riscaldata e sarà capace di servi-
re fino a 150 pasti per turno. L’investimento è di € 1.000.000,00.
Ringrazio per il prezioso lavoro, svolto in collaborazione, l’Ufficio
Lavori Pubblici, il progettista, il responsabile e la Dirigente
dell’Area III”.

Nuova mensa, affidati i lavori
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Premio letterario Città di Ladispoli sezione ‘Scuola’

“Raccontami Ladispoli...”
Giovedì 7 dicembre in aula consiliare 
la proclamazione dei vincitori



Il Consorzio per la Gestione
dell’Osservatorio Ambientale
ha presentato, in una confe-
renza stampa all’Hotel de la
Ville di Civitavecchia, il pro-
getto “Sorveglianza epidemio-
logica della popolazione resi-
dente nei Comuni di
Civitavecchia. Allumiere,
Tolfa, Santa Marinella,
Tarquinia e Monte Romano e
per il potenziamento del regi-
stro tumori Lazio”.
“Finalmente siamo riusciti con
l’Osservatorio Ambientale, di
cui il nostro Comune è mem-
bro attivo, a presentare un
progetto di rilevamento e stu-
dio, fondamentale per avere la
conoscenza dettagliata dello
stato di salute e dell’incidenza
dei tumori sul nostro territorio
e quindi poter attivare tutte

quelle opere infrastrutturali
che permetteranno un concre-
to sostegno alla tutela della

salute dei residenti del territo-
rio. Sono stati infatti stanziati
560 mila euro per finanziare
questo progetto epidemiologi-
co della durata di due anni. La
collaborazione con le Asl del
territorio è preziosa per il rag-
giungimento di questo obietti-
vo”, ha dichiarato il sindaco
Pietro Tidei, presidente
dell’Assemblea dei Sindaci del
Consorzio. “Un Progetto
importante per il territorio e la
salute dei cittadini, che deve
proseguire con ulteriori inter-

venti e consolidarsi nel
tempo”, ha affermato il presi-
dente del CdA consortile
Ivano Iacomelli. Presenti alla
conferenza stampa il sindaco
Tedesco, che ha portato i salu-
ti agli intervenuti, i sindaci
Giulivi, Landi, Bentivoglio e
Testa, la Direttrice Generale
dell’ASL RM4 Cristina
Matranga, il Commissario
Straordinario dell’ASL RM1
Giuseppe Quintavalle, il
Direttore Generale dell’ASL
VT Egisto Bianconi e la

Direttrice del DEP Lazio
Marina Davoli. La presenta-
zione dettagliata del progetto
è stata curata da Simona
Ursino, direttore generale Asl
Rm4 e da Paola Michelozzi,
direttrice UOC di
Epidemiologia ambientale,
occupazionale e Registro
Tumori Lazio. Il progetto è
stato realizzato con il
Dipartimento di
Epidemiologia dell’ASL RM1,
l’ASL RM4 e l’ASL VT e si
pone come obiettivo la costitu-

zione di team “codificatori”
che, operando all’interno della
ASL, possa contribuire al rapi-
do aggiornamento e potenzia-
mento del Registro Tumori
istituito nel 2015. Il piano pre-
vede anche la realizzazione di
un progetto che, sempre sullo
specifico territorio, possa
favorire l’adesione a stili di
vita sani e l’aggiornamento di
studi epidemiologici per la
valutazione del ruolo dei fat-
tori di rischio ambientali sulla
salute. Altro obiettivo del pro-
getto è la creazione di un sito
di interrogazione online relati-
vo al territorio interessato che
possa offrire uno spaccato
sempre aggiornato sullo stato
di salute e, al contempo, che
sia di semplice utilizzo e frui-
bilità.

Il sindaco di Santa Marinella Pietro
Tidei, ha inviato nei giorni scorsi
una missiva all’Assessore regionale
Righini e al Consigliere Ghera, in
merito alle tematiche relative alle
proprietà del Pio Istituto Santo
Spirito ricadenti nel territorio comu-
nale. “In diversi incontri - ha asseri-
to il Sindaco - ho avuto modo di
illustrare sia al Presidente della
Regione Lazio Francesco Rocca che
al Consigliere Ghera, i problemi che
il Comune ha con la Regione e che
riguardano i terreni sopracitati. In
particolar modo v’è la necessità
urgente, in primis, di rinnovare l’ac-
cordo con la Regione per la valoriz-
zazione di questi beni, in quanto il

precedente contratto è scaduto,
pena la cessazione di tutte le opera-
zioni in essere, come ad esempio i
parcheggi, i servizi sportivi, la limo-
naia, le aree del Castello di Santa
Severa, e tanto altro. Ho portato
all’attenzione del Presidente e dei
relativi assessori un piano dettaglia-
to di interventi e di valorizzazione
delle aree, che porterebbe nelle
casse regionali diversi milioni di
euro, ma ad oggi non ho ancora
ricevuto alcuna risposta in merito.
Così come non ho avuto risposta
sulla convenzione con Lazio Crea
per la gestione degli spazi interni ed
esterni del Castello di Santa Severa.
E’ importante comprendere - ha

continuato il Sindaco - che questi
terreni, non più utilizzabili a fini
agricoli, sono invece suscettibili di
valorizzazione per scopi sociali ed
ambientali. Tra i vari elementi che
ho posto all’attenzione del
Presidente e degli assessori c’è
anche quello relativo ai finanzia-
menti regionali per l’acquisto degli
alloggi popolari di Via Elcetina, i
rapporti di collaborazione e svilup-
po generali con Arsial e, non ultimo,
l’aspetto di un doveroso rimborso
economico nei confronti degli alle-
vatori locali che nelle ultime setti-
mane hanno subito enormi danni al
bestiame causato dalla perdita di
greggi per la presenza di lupi e ani-

mali selvatici sulle nostre colline.
Sono fiducioso – ha concluso il
Sindaco – che per queste ed altre
tematiche, si possa quanto prima
organizzare un incontro risolutivo
per il bene della collettività”. 

Open Day Vaccinale
a Santa Marinella
sabato mattina 
dalle ore 9 alle ore 12

Riunione in Comune tra il Sindaco Tidei, il delegato Siviero e incaricati di quartiere 

Rioni S. Marinella, si punta al ritorno
del “Palio Ecologico dell’Autopedale”
Si è svolto martedì pomeriggio, nell’Aula
Consiliare “Silvio Caratelli”, un incontro
organizzato dal Sindaco di Santa
Marinella Pietro Tidei e dal delegato ai
Rioni Claudio Siviero, e al quale sono stati
convocati i rappresentanti di quartiere.
“L’idea - ha affermato il Sindaco - è quella
di cercare di ricostituire ufficialmente i rioni
cittadini, attraverso la partecipazione attiva
della popolazione con il contributo di idee e
soluzioni, non solo esclusivamente a carattere
folkloristico, ma cercando di collaborare, per
quanto possibile, alla vivibilità del quartiere
stesso tramite azioni concrete e suggerimenti
fattibili. Ciò facendo, anche
l’Amministrazione Comunale può essere più
tempestiva e celere nella risoluzione delle pro-
blematiche, andando incontro alle esigenze
quotidiane dei cittadini, come ad esempio il
decoro urbano, la viabilità ed il verde pubblico
attrezzato. Sono fiducioso che questo possa
essere il primo passo per una futura concreta
collaborazione”. “Bisogna ripartire dallo spi-
rito di appartenenza - ha aggiunto il delega-
to ai Rioni Claudio Siviero - e a quella sana

competizione rionale che c’era alcuni anni fa,
compatibilmente con i “tempi” attuali. Per far
questo, l’idea è quella di ripartire, sotto forma
di aggregazione, da quella che era una nostra
peculiarità, ovvero il Palio Ecologico
dell’Autopedale, la gara di macchinette a
pedali che ha accompagnato per molti anni la
Sfilata dei Carri allegorici degli anni ‘90 e ha
creato quella “competizione” molto sentita tra
i Rioni. Siamo convinti che, attraverso il

sostegno dell’Amministrazione Comunale e
degli sponsor interessati, si possa ricreare que-
sta bella e importante manifestazione per
Santa Marinella”. Ha partecipato all’incon-
tro anche l’Assessore alla Cultura Gino
Vinaccia, il quale ha auspicato ad un ritor-
no della manifestazione da integrare ed
affiancare anche ad altri eventi folkloristi-
ci e culturali per l’estate 2024 e per la
quale ha espresso massimo sostegno. 

L’appuntamento è previsto
nell’Aula Consiliare del
Municipio, in via Cicerone, 25.
Si tratta della campagna di
somministrazione dei vaccini
antinfluenzali e tutte le vacci-
nazioni raccomandate ai citta-
dini che si presenteranno
all’orario stabilito. L’accesso è
libero e basta presentarsi con
documento e tessera sanitaria

per ricevere il vaccino sia
antinfluenzale che anticovid.
“Abbiamo organizzato con Asl
Rm 4 l’Open Day vaccinale per
contribuire alla tutela dei citta-
dini, soprattutto i più fragili,
in vista dell’inverno.
Invitiamo i cittadini ad appro-
fittare di questa opportunità,
recandosi sabato nel nostro
Municipio. Restano fonda-
mentali, oltre al vaccino, le
misure di igiene e protezione
individuale: lavare frequente-
mente le mani o utilizzare
soluzione alcolica in assenza
di acqua, evitare di toccarsi
occhi, naso o bocca. Sono sem-
plici raccomandazioni, che
tutti abbiamo conosciuto
durante la Pandemia da Sars
Cov 2 e che sono sempre molto
valide “, invita il sindaco
Pietro Tidei. “Vaccinarsi con-
tro l’influenza riduce il rischio
di complicanze e di ricovero
ospedaliero in persone fragili
che soffrono di malattie croni-
che. La vaccinazione è racco-
mandata a persone sopra i 60
anni, pazienti fragili affetti da
patologie cardiache e/o respi-
ratorie, diabetici o con disturbi
del sistema immunitario, par-
ticolari categorie di lavoratori,
persone conviventi di soggetti
a rischio e bambini dai 6 mesi
ai 6 anni di età.”, spiega il con-
sigliere Alessio Manuelli,
medico e delegato alla sanità.
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Il Sindaco al Consigliere Ghera e all’Assessore Righini: “Auspico un incontro risolutivo”
Patrimonio, Tidei alla Regione:
“Attendiamo risposte celeri”

Il progetto presentato dal Consorzio per la Gestione dell’Osservatorio Ambientale 
Sorveglianza epidemiologica della popolazione
per il potenziamento del registro tumori Lazio

Credits: Imagoeconomica



Più risparmi e riqualificazione degli impianti grazie all’intesa Comune-Enel

Nuova illuminazione pubblica
Con la gara Consip “Servizio Luce 4” il Comune di Civitavecchia
potrà contare su un servizio con minori emissioni di CO2 e costi più bassi
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Un’illuminazione pubblica sem-
pre più efficiente e innovativa e
in grado di assicurare un mag-
giore risparmio energetico: que-
sti i benefici che il Comune di
Civitavecchia raggiungerà grazie
all’adesione alla convenzione
Consip “Servizio Luce 4” di cui
Enel X Global Retail si è aggiudi-
cata la gara. La convenzione pre-
vede l’affidamento alla business
line globale del Gruppo Enel che
opera nell’ambito della fornitura
e dell’efficientamento energetico,
leader mondiale nello sviluppo
di soluzioni innovative a suppor-
to della transizione energetica,
della gestione dell’intero impian-
to di pubblica illuminazione
comunale attualmente costituito
da 4.274 centri luminosi, da 111
quadri elettrici di comando e da
6 lanterne semaforiche. Il proget-
to della durata di nove anni è
stato presentato presso il
Municipio di Civitavecchia alla
presenza del sindaco Ernesto
Tedesco, del vicesindaco e asses-
sore con delega all’Ambiente
Manuel Magliani, dell’assessore
ai Lavori Pubblici Daniele
Perello, dell’assessore al Bilancio
con delega alle Smart City,
Francesco Serpa, del responsabi-
le commerciale Public Lighting
di Enel X Italia Filippo Fetriconi,
del Key Account Manager B2G
di Enel X Italia Antonio Pecchia e

del responsabile Affari istituzio-
nali Lazio di Enel Italia,
Pierpaolo Ventura. In aggiunta
all’ordinaria conduzione e
manutenzione degli impianti e
alla fornitura di energia verde,
Enel X, a proprio carico, effettue-
rà una serie di interventi che
dureranno circa 24 mesi e che
consentiranno la riqualificazione
e l’efficientamento energetico del
parco illuminotecnico del
Comune. In particolare, tutti i
4.274 centri luminosi saranno
progressivamente sostituiti con
altrettanti corpi illuminati a LED
di ultima generazione. L’azienda

effettuerà, inoltre, la manuten-
zione straordinaria e attività rela-
tive all’adeguamento normativo
degli impianti, nonché l’installa-
zione di 30 attraversamenti
pedonali, 78 punti di videosorve-
glianza e 12 contenitori intelli-
genti per la raccolta dei rifiuti.
Enel inoltre si impegna, sempre a
proprio carico, a realizzare circa
306 punti luce in ampliamento.
«Devo ringraziare tutti per que-
sta giornata memorabile per la
nostra città. Non è un lavoro
semplice come piazzare qualche
lampadina in più» ha dichiarato
il sindaco Tedesco parlando ai

giornalisti e ringraziando Enel X,
«è qualcosa che si può realizzare
solo all’esito di un percorso. È
frutto di una programmazione a
360° nella direzione della smart
city del futuro, grazie alla quale
Civitavecchia può davvero vol-
tare pagina. Alle spalle di un
grande passo come questo c’è
una lunga preparazione fatta di
interlocuzioni valide, competenti
e professionali, accordi e, non
ultimo, il lavoro costante degli
assessori e degli uffici che si sono
messi a disposizione senza
risparmiarsi. Un passo nel futu-
ro, di crescita e progresso, che al

contempo ci ha consentito di non
lasciare indietro anche alcune
zone della città per troppo tempo
trascurate, che letteralmente non
“vedevano la luce”». «Si tratta di
un progetto innovativo che
garantirà al Comune un reale
efficientamento e adeguamento
normativo degli impianti» ha
spiegato Filippo Fetriconi, «gra-
zie all’accordo firmato con Enel
X, il Comune di Civitavecchia
sarà dotato di un’illuminazione
pubblica all’avanguardia e di
una maggiore sicurezza delle
strade. Inoltre, otterrà annual-
mente l’82% di risparmio energe-

tico quantificabile in 2,9 GWh
corrispondenti a 2.131 tonnellate
di CO2 evitate rispetto ai valori
attuali». Tutte le informazioni
utili possono essere reperite sul-
l’homepage del sito web
d e l l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Comunale, mentre ogni segnala-
zione e richiesta di intervento,
per guasto o criticità sugli
impianti, potranno essere comu-
nicate chiamando il numero
verde 800 90 10 50, attivo tutti i
giorni h24. I cittadini di
Civitavecchia potranno anche
utilizzare l’innovativa App Enel
X YoUrban che consentirà di
segnalare, in maniera semplice e
veloce, tramite smartphone, i
guasti e i disservizi degli impian-
ti di illuminazione che verranno
tutti georeferenziati. Il servizio
sarà disponibile a titolo gratuito
in versione Android e iOS e può
essere scaricato dagli app store
ufficiali di Google e Apple. Per
l’Amministrazione, inoltre, sarà
disponibile il portale web di
YoUrban, che garantisce traspa-
renza e tracciabilità grazie al ser-
vizio di gestione dei guasti in for-
mato digitale, dove possono
essere inserite direttamente
nuove segnalazioni, verificando
anche lo stato di avanzamento di
quelle in corso oppure completa-
te attraverso una semplice e
intuitiva mappa interattiva.

Attribuzione di aiuti economici in favore delle famiglie
per il pagamento delle bollette dell’energia elettrica
Elenchi degli ammessi e degli esclusi ai fondi provenienti dal fondo regionale per il rincaro energia
L’assessore ai Servizi Sociali
Deborah Zacchei comunica
che sono stati pubblicati gli
elenchi degli ammessi e dei
non ammessi all’aiuto econo-
mico “una tantum” in favore
dei nuclei familiari con ISEE
non superiore ai 25mila euro
del Distretto sociosanitario
Roma 4.1 (Civitavecchia,
Santa Marinella, Tolfa e
Allumiere) per il pagamento
delle utenze domestiche di

energia elettrica. «Siamo lieti
di annunciare che gli elenchi
sono pronti» ha dichiarato
l’assessore Zacchei, «e ricor-
diamo che il contributo è
cumulabile con altre agevola-
zioni volte a far fronte all’ecce-
zionale aumento dei prezzi
dell’energia che hanno afflitto
i cittadini negli ultimi tempi».
Gli elenchi saranno consulta-
bili nei siti istituzionali dei
Comuni del Distretto.

Il Sindaco di Civitavecchia, 
Tedesco: “Nuova Provincia,
capoluogo non in discussione”
“Una nuova provincia parte bene quando c’è condi-
visione. Per questo è importante che si comprenda
che le fughe in avanti non fanno bene a questo pro-
getto”. Così il sindaco di Civitavecchia, Ernesto
Tedesco, interviene in merito al riassetto
istituzionale del territorio a nord
dell’Area metropolitana, invitando
i colleghi a rientrare nell’alveo di
una discussione ancora tutta da
articolare e che non ha mai con-
templato fino ad oggi, negli
incontri che si sono tenuti, ipotesi
di collocazione dell’eventuale capo-
luogo, né autocandidature di sorta.
“Quanto leggo sugli organi di stampa in ordine
all’identificazione del possibile capoluogo non ci
trova assolutamente d’accordo. Fin dal mio insedia-
mento, ho ricercato soluzioni condivise e ciò è possi-
bile solo se si ragiona in termini di territorio, e non
soltanto del proprio Comune. Le battaglie avviate

assieme ai Sindaci del comprensorio sull’ambiente,
sui rifiuti, ma anche sui progetti da costruire assie-
me, stanno lì a dimostrarlo: dall’inceneritore alla
superstrada da completare, dal biodigestore alla

sanità o al turismo, sono numerosi i casi in cui
Civitavecchia ha dialogato con altre realtà,

mantenendo una sua centralità basata
non sui proclami, ma su una naturale
autorevolezza che proviene dalla sua
storia e che prosegue con la capacità
della nostra città di essere un punto di

riferimento per l’Alto Lazio e per il
Centro Italia. Civitavecchia, seppure con

qualche fatica e a dispetto di qualche suo citta-
dino cui questo non piace, sta imparando ad amarsi
e a rispettarsi, rispettando al contempo tutte le altre
realtà, con le quali è necessario condividere i percor-
si comuni. È il caso che qualcuno, evidentemente
mal consigliato, ne prenda atto e lo tenga per il futu-
ro nella debita considerazione”, conclude Tedesco.



La commissione Lavoro ha definitivamente affossato la proposta delle opposizioni 
Salario minimo, la Camera chiude la porta
Adesso la palla sta nel campo del governo

Atteso a Caivano in occasione della
Giornata della Giustizia organizzata
dal liceo “Braucci” del Comune napo-
letano, il ministro della Giustizia
Carlo Nordio fuori dall’istituto “Don
Milani” si è intrattenuto iero con i
giornalisti rilasciando alcune dichia-
razioni in merito alla riforma della
Giustizia: “Le differenze di opinione tra
amanti sono un’integrazione dell’amore,
diceva il poeta: io da ex magistrato non
posso essere contrario all’indipendenza e
all’autonomia della magistratura.
Qualche volta possono esserci state delle
incomprensioni, ma la nostra apertura al
dialogo è assoluta e di questo si avrà con-
ferma anche domani (oggi, ndr) al
Consiglio Superiore della Magistratura,
alla presenza del Capo dello Stato, dove
faremo le nostre dichiarazioni program-
matiche”. “Le risorse sono quelle che
sono, noi pensiamo di ottimizzarle anche
attraverso la tecnologia - ha continuato

il ministro della Giustizia -, stiamo
andando molto avanti con la digitalizza-
zione che potrà velocizzare i processi: una
giustizia rapida è l’unica forma di giusti-
zia, la giustizia dilazionata è una giusti-
zia negata. Anche se i giornali non ne
parlano, perché sono altre notizie che
fanno scalpore, la gran parte del lavoro
dell’intero ministero è dedicata proprio a
rendere la giustizia più rapida ed efficien-
te. Il Pnrr? Ci è stata concessa l’ultima
rata, e di questo mi voglio complimentare
con tutto lo staff, perché abbiamo ottem-
perato a quelle che erano le direttive
dell’Europa”. Sul tema della riforma
della giustizia è tornato ieri anche il
coordinatore di Forza Italia, Antonio
Tajani: “La riforma della giustizia per
noi rappresenta una priorità; ci stiamo
impegnando in maniera forte perché
possa procedere di pari passo, insieme a
quella dell’autonomia e a quella del pre-
mierato, con una attenzione particolare

alla separazione delle carriere, tra magi-
strati inquirenti e giudicanti, ma anche
con una grande attenzione alla giustizia
civile”, dove “ci sono tre milioni di cause
giacenti, e questo provoca un danno di
circa tre punti del Pil ogni anno”, ha
detto il vicepremier e ministro degli
Esteri parlando con la stampa a mar-
gine della riunione ministeriale della
Nato a Bruxelles. “Dobbiamo quindi
accendere assolutamente un faro sulla
situazione della giustizia civile, anche per
rispettare gli impegni che sono nel Pnrr e
gli impegni che abbiamo preso con
l’Unione europea: ma soprattutto per
dare risposte ai cittadini, che hanno dirit-
to di vedere difesi i loro interessi, di avere
certezza anche su questo fronte”, ha con-
cluso Tajani.

Il ministro della Giustizia Nordio a Caivano 
ha parlato della riforma dell’esecutivo

“Magistratura: 
l’autonomia non si tocca”

Dopo la sospensione dell’esa-
me per due mesi, varie raccol-
te di firme e rinvii in commis-
sione, la maggioranza ha
provveduto, come non era dif-
ficile prevedere, ad affossare,
di fatto, la proposta di legge
unitaria delle opposizioni (a
eccezione di Italia Viva) sul
salario minimo, quella che
prevedeva una soglia minima
di 9 euro l’ora per ogni con-
tratto di lavoro. La commissio-
ne Lavoro della Camera, con il
voto del solo centrodestra, ha
infatti approvato un emenda-
mento che sopprime il testo
sul salario minimo, trasfor-
mandolo contestualmente in

una legge delega al governo.
Così scompare del tutto pro-
prio il riferimento il salario
minimo: nella delega non si fa
infatti alcun riferimento a que-
sta tipologia di misura. Al suo
posto, si affida al governo il
compito di varare decreti legi-
slativi “per intervenire sui
salari bassi”, ricorrendo al raf-
forzamento della contrattazio-
ne collettiva e senza escludere
la possibilità di una contratta-
zione di secondo livello, in
linea con le posizioni sempre
manifestate da Palazzo Chigi.
“Il centrodestra vuole reintro-
durre le gabbie salariali”, è
stata l’accusa subito rilanciata

dal Pd. A questo punto, il
nuovo testo dovrebbe appro-
dare in Aula nella giornata di
oggi, ma è anche possibile
anche uno slittamento dei
tempi. Le opposizioni, che

hanno a lungo dato battaglia
in commissione cercando di
rinviare il voto, alla fine hanno
abbandonato i lavori poco
prima del via libera alla dele-
ga. “Non saremo complici di

questo scempio della demo-
crazia”, ha detto il capogrup-
po del Pd in commissione,
Arturo Scotto. A dar manforte
alla battaglia era arrivata
anche la segretaria democrati-
ca Elly Schlein. “Questo è a
tutti gli effetti un antipasto del
premierato”, ha spiegato,
“una leva per svuotare il
Parlamento delle sue preroga-
tive”. Per Schlein “il governo
fugge, non ha nemmeno il
coraggio di bocciare il salario
minimo alla luce del sole”.
Insomma, per Schlein “è stato
un giorno davvero triste e
buio per la democrazia”.
Secondo il Movimento 5 Stelle,

la maggioranza “calpesta il
Parlamento” con una proposta
che la capogruppo in commis-
sione Valentina Barzotti defi-
nisce “un obbrobrio”. Ha par-
lato di “atto di pirateria” il
capogruppo di Alleanza Verdi
Sinistra in commissione,
Franco Mari. Nel frattempo,
Unione Popolare ha comun-
que presentato in Senato circa
70mila firme a sostegno di una
proposta di legge di iniziativa
popolare che prevede un sala-
rio minimo di 10 euro l’ora e
adeguamento automatico
all’inflazione. La partita,
insomma, non è del tutto chiu-
sa.
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Si è svolto presso il Ministero delle imprese e del Made in Italy
il Forum: “Space&Blue. Economia dello Spazio e del Mare: inter-
connessioni Made in Italy”. I lavori, moderati dalla giornalista
del TG1 Paola Cervelli, sono stati promossi e introdotti da
Roberta Busatto, giornalista specializzata nei due settori, e dal
keynote speaker Silvio Rossignoli, esperto aerospaziale e
Presidente di Federlazio. Secondo i dati dello Space Economy
Report di Euroconsult l’Economia dello Spazio - a livello mon-
diale - si attesta sui 464 miliardi di dollari (2022). Il mercato spa-
ziale globale si stima che raggiungerà oltre i 737 miliardi di dol-
lari entro un decennio. L’Italia può contare su una struttura di
base di circa 300 imprese con un fatturato annuo che supera i 4
miliardi di euro. L’Economia del Mare, secondo i dati dell’XI
Rapporto Nazionale di Unioncamere, contribuisce in maniera
significativa alla formazione del PIL per un valore aggiunto pro-
dotto pari a 52,4 miliardi di euro, che hanno attivato altri 90,3
miliardi negli altri settori economici, per un valore aggiunto
complessivo che raggiunge i 142,7 miliardi di euro (pari all’8,9%
del valore aggiunto prodotto dall’intera economia nazionale),
con oltre 913.000 addetti in ben 228.190 imprese. Silvio
Rossignoli: “Sessant’anni dopo l’avvio delle prime attività spa-
ziali in Italia abbiamo l’occasione, data dalle capacità di ricerca
del CNR, dall’impegno della Marina Militare, della Fondazione
Leonardo e delle altre realtà industriali coinvolte, di avviare una
nuova fase economica per il nostro Paese, con l’avvio di nuove
modalità di utilizzo delle risorse sottomarine. Una nuova econo-
mia che si inserisce a pieno titolo nel più ampio ambito di con-
giunzione tra Spazio e Mare”. Adolfo Urso, Ministro delle
Imprese e del Made in Italy: “Come Mimit siamo al lavoro su tre
collegati alla legge di bilancio, di cui uno dedicato alla Blue
Economy, uno alla Space Economy e uno sulle nuove tecnologie
abilitanti. Guardiamo con grande attenzione alla cantieristica,
alla robotica marina, alle biotecnologie blu, alle energie rinnova-
bili marine e allo sviluppo di tecnologie sostenibili per lo sfrut-
tamento di risorse abiotiche marine, perché avranno un ruolo di
prim’ordine per l’industria”. Nello Musumeci, Ministro per la
Protezione civile e le Politiche del Mare: “Riunirò il Comitato
interministeriale per le politiche del mare per definire una bozza
di piano strategico. Il nostro Paese può diventare leader. Sono
convinto che tanto lo spazio quanto il mare debbano promuove-
re interconnessioni, perché l’uno è utile all’altro e viceversa. È un
nuovo spazio economico assai ampio in cui l’industria italiana
può davvero trovare spazio e affermarsi nella leadership”.

Silvio Rossignoli, 
Keynote speaker 
al Forum“Space&Blue”
Il mercato dell’Aerospazio, in Italia, conta 300 imprese 
e fattura 4mld di euro. Quello del Mare incide sul Pil
per 52,4mld, ne attiva altri 90 in altri settori e al momento
coinvolge circa 228mila aziende e 913mila lavoratori
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Mousa Abu Marzook, membro
dell’ufficio politico di Hamas,
ha annunciato che il gruppo ter-
roristico libererà “tutti gli ostag-
gi con cittadinanza russa” come
gesto di omaggio nei confronti
del presidente russo Vladimir
Putin. Lo ha scritto il quotidia-
no israeliano “Haaretz”. Già
domenica scorsa, il Movimento
islamico aveva rilasciato Roni
Krivoi, lui stesso cittadino
russo-israeliano, non conteggia-
to tra i sequestrati da liberare
secondo l’accordo con Israele
ma in ossequio appunto “agli
sforzi di Putin ed in segno di
rispetto per la posizione della
Russia sulla questione palesti-
nese”, come avevano fatto
sapere immediatamente fonti
vicine ad Hamas. Nella lista di
ieri degli ostaggi che sarebbero
stati liberati, oltre ai 10 israelia-
ni previsti, i miliziani hanno
inserito quindi anche due
sequestrati russi. Nei giorni
scorsi i parenti degli ostaggi
israelo-russi si erano recati a
Mosca per chiedere l’assistenza
del Cremlino al fine di ottenere
il rilascio dei loro familiari.

Israele ha ricevuto alle prime
luci dell’alba da Hamas l’elenco
degli ostaggi che sarebbero stati
rilasciati nella giornata di ieri,
come ha riportato sempre il sito
del quotidiano “Haaretz”. I
media egiziani, inoltre, annun-
ciato che è stata raggiunta
un’intesa preliminare per esten-
dere ulteriormente la tregua tra
israeliani e palestinesi. Il pro-
lungamento sarebbe di altri
quattro giorni. È quanto hanno
riferito fonti vicine al
Movimento islamico. Anche
fonti israeliane ieri avevano
affermato che lo Stato ebraico
era disposto a estendere il “ces-
sate il fuoco” al massimo fino a
domenica. ”Hamas ha informa-

to i mediatori che è disponibile
a prolungare la tregua di quat-
tro giorni e che il Movimento
sarà in grado di rilasciare i pri-
gionieri israeliani che lui stesso,
altri movimenti di resistenza e
altri partiti detengono durante
questo periodo, secondo i ter-
mini della tregua esistente”, ha
riferito la fonte. Funzionari
israeliani hanno confermato al
quotidiano “Haaretz” che la
proposta era all’esame, ma non
è stata ancora confermata.
Sempre “Haaretz” ha dato noti-
zia che una fonte israeliana ha
sostenuto che l’accordo su una
proroga sarebbe condizionato
dalla possibilità che Hamas
continui a rilasciare 10 ostaggi

israeliani al giorno. Secondo
Yedioth Ahronoth, nei negozia-
ti in corso si sta discutendo
anche del possibile rilascio di
militari. Per il “Washington
Post”, gli ostaggi a Gaza sono
divisi in cinque “categorie”:
uomini troppo anziani per com-
battere, soldatesse, riservisti,
militari e i corpi degli israeliani
morti prima o durante la prigio-
nia. Gli Stati Uniti, dal canto
loro, hanno confermato di non
avere prove che il gruppo si stia
rifiutando di rilasciare gli ostag-
gi americani a Gaza per usarli
come leva nei confronti degli
Usa. È quanto riferito dalla
Casa Bianca. Gli Stati Uniti pen-
sano che siano otto/nove gli
americani ancora nelle mani del
Movimento islamico nella
Striscia, dopo il rilascio di
Abigail Edan, la bimba di 4 anni
rimasta orfana dopo l’attacco
del 7 ottobre. Per Biden ”conti-
nuare sulla strada del terrore,
della violenza, degli omicidi e
della guerra significa dare ad
Hamas ciò che cerca”. Lo ha
scritto su X il presidente ameri-
cano.

I miliziani che governano Gaza continuano a rilasciare ostaggi con ritmi cadenzati
Israele-Hamas, si tratta per allungare la tregua
L’appello del presidente americano Biden: “Protrarre la guerra è fare il gioco dei terroristi”

Il principe di Galles William è
in competizione con re Carlo
per il controllo della famiglia
reale. Lo sostiene l’esperto
reale e giornalista Omid Scobie
in ‘Endgame’, il suo nuovo
libro uscito in Gran Bretagna,
nel quale William è ritratto
come un principe freddo, ambi-
zioso e irascibile, che attende
con impazienza il proprio
turno sul trono. Citando con-
versazioni e interviste con
addetti ai lavori di Buckingham
Palace, l’autore suggerisce che
il futuro sovrano britannico sia
determinato a portare la fami-
glia reale nel 21° secolo, strac-
ciando le regole secolari del-
l’istituzione e facendo le cose
“alla maniera di Cambridge”.

“Non sta concedendo a suo padre
lo stesso spazio che Charles ha con-
cesso alla regina”, scrive Scobie,
secondo cui, fra padre e figlio è
in atto una spaccatura, anche
se, pur avendo idee diverse su
come dovrebbe essere gestita la
famiglia, sono accomunati da
un senso di frustrazione nei
confronti del principe Harry.
“Contrariamente a quanto si crede
- afferma l’esperto reale -
Charles guida con la testa e il
cuore. Mentre William è più fred-
do sotto questo aspetto. Vuole solo
portare a termine il lavoro e non ha
problemi a fare prigionieri lungo la
strada”. Il giornalista britannico
descrive i loro uffici a
Kensington Palace e
Buckingham Palace come
“alveari di agende concorrenti”
con “idee diverse su come
modernizzare” la monarchia.
Anche se William “rispetta suo
padre, le loro opinioni e le loro pro-
spettive sono molto diverse, e pre-
vedo che questo diventerà un pro-
blema negli anni a venire”. Ad
esempio, Scobie sostiene che
Charles era “seccato” dopo che
il principe William nel 2020
lanciò l’Earthshot Prize -
un’iniziativa globale volta ad
affrontare la crisi climatica -
senza fare riferimento a suo
padre o attribuirgli credito in
alcun modo. Mentre Charles
“aveva sperato che William volesse
coinvolgere suo padre o almeno
accreditargli il merito di averlo
ispirato ad assumere questo ruolo,
ma invece era come se l’ambienta-
lismo di Charles nemmeno esistes-
se”.

Le rivelazioni dell’ultimo libro sulla famiglia
reale appena uscito in Gran Bretagna

“Carlo e William 
uno contro l’altro armati”

Eitan, 12 anni, è stato picchiato e
costretto a vedere i video delle vio-
lenze commesse da Hamas il 7 otto-
bre. Emily, che ha compiuto 9 anni
mentre era prigioniera dei miliziani
palestinesi, quando ha riabbracciato
il padre, gli ha parlato con una voce
ridotta a un sospiro, dicendogli che
pensava fosse passato un anno da
quando era stata sequestrata.
Cominciano a emergere le dramma-
tiche esperienze dei bambini israelia-
ni tenuti prigionieri per più di cin-
quanta giorni dai miliziani di Hamas
nella Striscia di Gaza. La zia di Eitan

Yahalomi ha parlato a una tv france-
se dell’esperienza vissuta dal nipote.
Il padre di Emily Hand è stato inter-
vistato, invece, dalla Cnn. Il bambi-
no ha raccontato alla zia che, duran-
te la prigionia, sentiva piangere di
continuo i bambini e che i più picco-
li venivano zittiti sotto la minaccia
delle armi. “Hamas - ha rivelato la
zia al network francese Bmtv - lo ha
costretto a vedere quelle immagini
orribili del 7 ottobre, tutte per inte-
ro”. Thomas Hand, padre di Emily,
in un’intervista molto emotiva, ha
rivelato che la figlia, una volta torna-

ta a casa, ha cominciato a piangere in
modo disperato. “La cosa più scon-
volgente - ha dichiarato alla Cnn - la
cosa più disturbante è stato scoprire
che lei parlava sospirando, con un
filo di voce, non riuscivo neanche a
sentirla. Ho dovuto mettere l’orec-
chio sulle sue labbra”. “Era stata
obbligata in tutto questo tempo - ha
aggiunto - a non fare rumore”. Il
quotidiano egiziano “Al-Araby Al-
Jadeed” ha riferito che è stata rag-
giunta un’intesa preliminare per
prolungare la tregua per altri due
giorni, alle stesse condizioni attual-

mente osservate. Il giornale ha citato
come fonte funzionari egiziani.
Funzionari israeliani hanno confer-
mato al quotidiano “Haaretz” che la
proposta era all’esame, ma non è
stata ancora confermata. Sempre
“Haaretz” ha puntualizzato che
“l’accordo su una proroga dipenderà
dalla possibilità che Hamas continui
a rilasciare 10 ostaggi israeliani al
giorno”. Intanto un raid militare
israeliano ha colpito la città di Jenin
in Cisgiordania. Alcune zone sono
state chiuse con posti di blocco isti-
tuiti lungo le strade verso la città. Al
Jazeera ha affermato che si sono veri-
ficati scontri armati tra truppe israe-
liane e combattenti palestinesi, con
almeno otto persone ferite. Centinaia
di soldati israeliani avrebbero preso
parte al raid, supportati da più di 50
veicoli blindati. 

“Torture e soprusi sui più piccoli”
I terribili racconti dei sopravvissuti
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avvenne tra anni fa, quando i
biancocelesti sfidarono il
Bayern Monaco, perdendo
con il risultato complessivo di
6-2. Notte da incubo invece
per il Milan, sconfitto 3-1 a
San Siro dal Borussia
Dortmund. I rossoneri hanno
dopo pochi minuti la ghiotta
occasione di sbloccare il
match con un calcio di rigore,
ma la conclusione di Giroud
viene respinta da Kobel. Dopo
pochi minuti, un intervento di
Calabria su Bynoe-Gittens
viene punito con un penalty
in favore dei tedeschi, trasfor-
mato al 10’ da Marco Reus. Il
Milan trova il pari al 37’ gra-
zie al lampo di Samuel
Chukwueze, un gol che ridà
speranza ai rossoneri, ma
nella ripresa il Dortmund
torna in vantaggio al 59’, con
una splendida azione finaliz-
zata da Bynoe-Gittens. Dieci
minuti dopo, il Borussia trova
anche il 3-1, con la conclusio-
ne di Adeyemi apparente-
mente non irresistibile la
quale sorprende Maignan. Al

85’ la formazione di Pioli sfio-
ra il 2-3 con il colpo di testa di
Jovic che finisce contro il palo,
mentre tre minuti dopo i tede-
schi sfiorano in 4-1 con la tra-
versa centrata dalla conclusio-
ne di Füllkrug. Il triplice
fischio pone fine a una partita
meritatamente vinta dal
Borussia Dortmund, e grazie
al successo di San Siro sono
matematicamente qualificati
agli ottavi di Champions
League. Per il Milan, invece, il
cammino europeo si complica
notevolmente: nell’ultima
giornata, sul campo del
Newcastle, per sperare nella
qualificazione i rossoneri
devono innanzitutto battere
gli inglesi, impresa tutt’altro
che semplice considerando lo
stato di forma di Magpies,
reduci dal pareggio ottenuto a
Parigi e in lotta anche loro per
il secondo posto del girone, a
pari punti proprio con il
Milan. In caso di successo, tut-
tavia, la formazione allenata
da Pioli dovrebbe sperare
anche nella sconfitta del PSG

in casa del Dortmund, poiché,
con il pareggio tra Borussia e
Paris, Milan e parigini si ritro-
verebbero a pari punti, e in
quel caso verrebbero premiati
i francesi per via dei risultati
ottenuti negli scontri diretti
(3-0 al Parco dei Principi per il
PSG, 2-1 per il Diavolo a
Milano). In un girone prean-
nunciato sin dall’inizio come
equilibrato e combattuto, l’ul-
tima giornata può regalare
grossi stravolgimenti in clas-
sifica, ma le speranze per il
Milan di passare alla fase a
eliminazione diretta appaiono
comunque basse, e i rossoneri
devono anche tener conto che
in caso di sconfitta contro il
Newcastle arriverebbero ulti-
mi, perdendo l’accesso alla
fase a eliminazione diretta
dell’Europa League; nei 90
minuti dell’ultima giornata
Pioli e i suoi ragazzi si gioca-
no tutto, nella speranza quan-
tomeno di non compromette-
re definitivamente la stagione
europea. 

Simone Pietro Zazza

Con una giornata di anticipo
la Lazio di Maurizio Sarri con-
quista aritmeticamente un
posto agli ottavi di finale della
UEFA Champions League
2023/2024 dopo tre anni dal-
l’ultimo accesso alla fase a eli-
minazione diretta da parte
della squadra capitolina del
prestigioso torneo europeo
per Club. I biancocelesti
hanno affrontato allo Stadio
Olimpico di Roma il Celtic di
Brendan Rodgers davanti a
50.000 tifosi con la consapevo-
lezza che i tre punti sarebbero
stati fondamentali per provare
a mettere in cassaforte la qua-
lificazione. La partita è vivace,
entrambe le squadre creano
potenziali occasioni da gol che
non vengono finalizzate, tanto
che il match sembra essere
destinato a concludersi a reti
inviolate, ma all’82’ il solito
Ciro Immobile, schierato in
campo da Sarri dopo un’ora di
gioco, sfrutta una deviazione
sul tiro di Isaksen, grazie alla
quale il bomber biancoceleste
riesce a battere Joe Hart, por-
tando in vantaggio i suoi.
Dopo tre minuti, Immobile si
rende protagonista in area di
rigore con un’altra giocata,
fintando il tiro con il destro
per poi portarsi la palla sul
sinistro, realizzando da due
passi il 2-0 e la doppietta per-
sonale. Sul finale viene giusta-
mente revocato un calcio di
rigore al Celtic e di fatto l’in-
contro termina qui, con i tre
preziosissimi punti conquista-
ti dalla formazione di
Maurizio Sarri. Oltre alla vit-
toria conquistata contro gli
scozzesi, per la Lazio qualche
ora dopo è arrivata un’altra
grande notizia, poiché sul
campo del Feyenoord
l’Atletico Madrid si è imposto
sugli olandesi per 3-1; il risul-
tato di Rotterdam permette ai
biancocelesti di raggiungere
matematicamente gli ottavi di
finale di Champions League, e
tra due settimane la squadra
capitolina potrà giocare al
Wanda Metropolitano contro
l’Atletico Madrid senza la
pressione di mancare la quali-
ficazione e, anzi, si contenderà
il primo posto del girone pro-
prio contro la formazione
madrilena allenata dall’ex
Diego Pablo Simeone, in van-
taggio al momento di un
punto sui biancocelesti, il che
obbliga la Lazio all’arduo
obiettivo di vincere contro
l’Atletico per passare da
prima, scongiurando così un
accoppiamento ostico come

Il palazzetto dello sport di Velletri “Spartaco Bandinelli” ha ospita-
to un evento sportivo indimenticabile: il Trofeo Cinture Colorate,
organizzato dal Comitato Regionale FIJLKAM in collaborazione
con l’ASD Toukon Karate-Do. La competizione del settore
ParaKarate è stata particolarmente emozionante. L’evento ha attira-
to l’attenzione di 700 talentuosi atleti provenienti da 80 società
sportive della regione Lazio. L’ASD Toukon Karate-Do ha brilla-
to come una stella, conquistando il primo posto nel trofeo e por-
tando a casa un totale impressionante di 34 medaglie: 9 d’oro, 11
d’argento e 14 di bronzo. Questo trionfo è stato celebrato dal

coach Luca
Nicosanti, che
ha espresso gra-
titudine a
Massimiliano Di

Bona e agli altri collaboratori per il
loro straordinario impegno con i gio-
vani atleti. Il ParaKarate ha coinvolto
ben 19 atleti con disabilità, rappre-
sentando una dimostrazione di inclu-
sione e determinazione, aggiungen-
do ulteriore significato a questo even-
to di successo. Un sentito ringrazia-
mento è stato rivolto al Presidente del
Comitato Regionale FIJLKAM
Settore Karate, il M° Vincenzo
Riccardi, ea tutto lo staff per l’impec-
cabile organizzazione dell’evento. 
Un applauso caloroso va anche a
Vitelli Arianna, Curatella Leonardo,
Pelargonio Alessia, Corallini Roberta,
Petrella Gabriele e Lombi
Alessandro. Nonostante questa volta
non abbiate portato a casa una meda-
glia, la vostra passione e il vostro
impegno vi porteranno sicuramente
al successo la prossima volta.
Congratulazioni a tutti gli atleti per
l’eccezionale impegno ei risultati
straordinari ottenuti! Il vostro impe-
gno e la vostra determinazione sono
una fonte di ispirazione per tutti. 

Trionfo dei para-atleti
dell’ASD Toukon Karate-Do
al Trofeo Cinture Colorate

Sport, una storia
di Successo
e Determinazione
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Il Milan cade 3-1 in casa contro il Dortmund:
per i rossoneri la stagione europea è a serio rischio

Champions League,
la Lazio supera 2-0 il Celtic

e accede agli ottavi di finale
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Medaglia d’o ro
Alfonso Daniele 
Chirico Gennaro 
Dominizi Aurora 
Pelargonio Alessia 
Perugini Casoni Irene 
Ricci Vanessa 
Sciello Aurora 
Spallotta Federico 
Toderasc Andrea
Anastasia

Medaglia d’argento
Boffa Anna 
Buburuzan Maria 
Cellucci Mirko 
Corallini Roberta 
El Kharfan Mila 
Frigato Elia 
Lina Boumnijel 
Marini Leonardo 
Mattei Gregorio 
Perugini Casoni Irene 
Sambucci Francesca

Medaglia di bronzo
Antinori Vanessa 
Boffa Anna 
Fatale Emanuele 
Fiorini Elisa 
Innocenti Sara 
Leoni Sara 
Leoni Lorenzo 
Maira Emanuele 
Orsi Giulia 
Ripani Giulia 
Sambucci Luca 
Scaccia Damiano 
Spallotta Marco 
Toderasc Andrea
Anastasia

Ora è tempo
di celebrare
i nostri campioni: 
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Si è parlato di promozione turistica e cultura-
le tra il III Municipio della città di Roma e
quella dello Shanxi, importante sito della
Cina, al simposio che si è appena concluso,
alla presenza di Zhai Yongqing, vicesindaco
della città di Datong, della provincia dello
Shanxi, Zhao Junze, direttore del dipartimen-
to finanziario, e dell’Assessora al Municipio
III della città di Roma Capitale Biancamaria
Rizzo dal titolo: “Good Scenery of Shanxi
Ancient Chinese Chinese Chinese Tourism
(Italy”. All’incontro, al quale hanno parteci-
pato rappresentanti delle agenzie di viaggio,

di circoli artistici e culturali, di Roma, sono
state illustrate non solo le bellezze naturali
come montagne e fiumi, luoghi paesaggistici,
di cui è ricca, resi ancora più suggestivi, gra-
zie ad un clima particolarmente piacevole
durante tutto l’anno. Lo Shanxi, hanno preci-
sato i relatori, occupa il primo posto nel
Paese, grazie al ricco patrimonio culturale,
conosciuto come il “Museo dell’antica archi-
tettura cinese” composto da: sei città storiche,
all’interno delle quali vengono custoditi ben
167 antichi edifici in legno risalenti a più di
1.000 anni fa; più di 27.000 metri quadrati di

antichi murales, ribattezzato come il “corri-
doio murale”; 12.000 antiche sculture colora-

te; il “Museo di Storia e Cultura Orientale”.
Un territorio con più di 5000 anni da raccon-
tare e assaporare, passo dopo passo. L’Italia è
la prima tappa, scelta dalla delegazione cine-
se, dove hanno avuto modo di appurare il
forte interesse di partener pronti a promuo-
vere nuovi itinerari turistici, resi ancora più
fruibili, grazie all’abrogazione da parte delle
autorità cinesi, del visto per i cittadini di alcu-
ni Paesi, Italia compresa, per soggiorni turi-
stici di 15 giorni. Il tour promozionale, prose-
guirà nei prossimi giorni attraverso le più
importanti capitali europee.
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Parte con un simposio, il tour di presentazione
sul turismo e la cultura della provincia dello Shanxi
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Ha incantato più di 50 mila spet-
tatori di qualsiasi età con tre tour-
née che hanno fatto tappa in sedi-
ci città italiane, calcando i palco-
scenici più prestigiosi, registran-
do infiniti sold out e collezionan-
do un successo di pubblico e di
critica dietro l’altro, come confer-
mano i titoli della stampa nazio-
nale. Con un cast composto dai
migliori artisti dal Cirque du
Soleil e dalle Superstar Mondiali
del Nouveau Cirque, TILT
(www.tilticket.it), l’imperdibile
show prodotto da Le Cirque Top
Performers nel 2019, è pronto a
emozionare, meravigliare e sor-
prendere, con un atto unico di
circa un’ora e trenta minuti, il
pubblico del Teatro Olimpico di
Roma, presentando nuovi, affa-
scinanti numeri al limite dell’im-
maginazione e delle capacità
umane, in cui non sono coinvolti
gli animali. TILT ha debuttato nel
2019 ed è la seconda produzione
internazionale della compagnia
Le Cirque Top Performers, la
stessa che ha ideato e prodotto il
celebre Gran Gala ALIS (in tour-
née dal 2016), applaudito, in Italia
e all’estero, da più di 300 mila
spettatori. Ingaggiando solo ed
esclusivamente i migliori artisti
del mondo, Le Cirque Top
Performers ha riunito nelle sue
produzioni arti circensi, musica,
teatro e danza. È considerata
dagli addetti ai lavori la realtà
europea più importante in questo
genere di spettacoli. Non chiama-
tele repliche: ogni singolo show
di TILT è unico, irripetibile, origi-
nale, mai identico al precedente.
Queste le parole di Gianpiero
Garelli (Founder, Creator &
Guide di Le Cirque Top
Performers e Show Director &
Author di ALIS e di TILT): «TILT
è stata la nostra seconda “creatu-
ra” e oggi continua a collezionare
incredibili successi di pubblico a
qualsiasi latitudine. Non abbia-
mo fissato un punto di arrivo.
Ogni data del Christmas Tour

2023-2024 di TILT sarà più spetta-
colare di quella precedente, per
emozionare e meravigliare di
nuovo il nostro amato pubblico.
Faremo tappa, per la prima volta
in assoluto nella storia di Le
Cirque Top Performers, nelle
città di Assisi, Roma, Pescara,
Bari, Catania e Napoli. Il cast
internazionale di TILT è compo-
sto da ventinove artisti prove-
nienti da Francia, Spagna, Italia e
Ucraina. Dal 29 novembre al 3
dicembre, sorprenderemo e
incanteremo gli spettatori del
Teatro Olimpico di Roma con
uno show imperdibile: un atto
unico di circa un’ora e trenta
minuti impossibile da dimentica-
re».Accompagnato ovunque dal
trionfale plauso della stampa e
della critica, che in ogni luogo ne

hanno celebrato l’unicità, la stra-
ordinarietà e la spettacolarità, il
Christmas Tour 2023-2024 di
TILT debutterà al TeatroLyrick di
Assisi dal 24 al 26 novembre.
Proseguirà, poi, al Teatro
Olimpico di Roma (dal 29
novembre al 3 dicembre), al
Teatro Massimo di Pescara
(dall’8 al 10 dicembre), al
TeatroTeam di Bari (dal 15 al 17
dicembre), al Teatro
Metropolitan di Catania (dal 21 al
23 dicembre) e al Teatro Bellini di
Napoli (dal 29 dicembre al 7 gen-
naio 2024). La tournée invernale
di TILT farà tappa, per la prima
volta in assoluto nella storia di Le
Cirque Top Performers, nelle
città poc’anzi menzionate.
Acclamato e applaudito in qual-
siasi luogo, TILT prende per

mano lo spettatore, rendendolo
partecipe sin dal primo istante e
riducendo al minimo la distanza
fra il pubblico e l’artista. Lo spet-
tacolo, liberamente ispirato al
film capolavoro Ready Player
One di Steven Spielberg, ha entu-
siasmato il pubblico di ogni tea-
tro in cui è andato in scena. TILT
è un viaggio fra realtà virtuale e
mondo reale, ma dove tutto ciò
che accade sul palcoscenico è
vero. Novanta minuti a ritmo
incalzante, senza interruzioni,
traboccanti di energia e di spetta-
colarità. Ogni elemento artistico,
coreografico, scenografico e
musicale esalta le magnifiche
performance. A rendere possibile
tutto questo, un gruppo di Top
Performers mondiali di prim’or-
dine, artefici di incredibili nume-

ri - aerei e a terra - che emoziona-
no e tolgono il respiro. Lo show
rilegge il mondo virtuale, per poi
affermare quanto siano più
importanti la realtà e i valori del-
l’amicizia, dell’alleanza, della
verità e dell’amore. Ammirando
le formidabili performance soli-
ste e di gruppo - che tendono ai
limiti dell’immaginazione e delle
possibilità umane - si comprende
appieno il messaggio di fondo di
TILT: un invito a vivere le pro-
prie emozioni, a essere ciò che si
è, a credere in se stessi e nelle pro-
prie capacità; infatti, proprio
come ricordano le parole del film
di Steven Spielberg: «Per quanto
dolorosa a volte sia, la realtà
rimane l’unico posto in cui man-
giare un pasto decente». In scena,
un collettivo di caratura mondia-

le, formato da ventinove artisti,
selezionati tra i migliori del
Nouveau Cirque. Molti di loro
vantano partecipazioni in alcune
delle produzioni di maggior suc-
cesso del Cirque du Soleil.
All’interno del cast vi sono
Superstar acclamate sui palcosce-
nici di tutto il mondo, pluripre-
miate con i riconoscimenti più
ambiti e prestigiosi per le perfor-
mance che le hanno rese famose,
e che - per l’occasione - offriranno
al pubblico anche alcune antepri-
me mondiali create ad hoc per
TILT. Artisti di prim’ordine pre-
senteranno dodici numeri - aerei
e a terra - eccezionali e mozzafia-
to che tenderanno ai limiti del-
l’immaginazione e delle capacità
umane e che li hanno resi celebri
in ogni angolo del mondo. In
pochi anni (dal 2019 ad oggi,
escludendo il periodo di “stop”
imposto dalle misure atte a limi-
tare la diffusione del Covid-19),
TILT ha permesso alla compa-
gnia Le Cirque Top Performers di
essere considerata dagli addetti ai
lavori la realtà europea più
importante in questo genere di
spettacoli. A confermare il suc-
cesso di questa produzione inter-
nazionale, il crescente interesse
da parte del pubblico, ma anche i
titoli della stampa nazionale, che,
sin da subito, ha sempre sottoli-
neato e ribadito l’importanza e
l’unicità delle produzioni che
portano la firma di Le Cirque Top
Performers. Giorno dopo giorno,
anche sui social e sul web, cresce
l’attesa per le date del Christmas
Tour 2023-2024 di TILT. La socie-
tà Le Cirque WTP, infatti, da
alcuni mesi, ha già aperto le pre-
vendite dei biglietti dell’imperdi-
bile show. I tickets ancora dispo-
nibili si possono acquistare sul
sito-web ufficiale di Le Cirque
Top Performers (www.lecirque-
topperformers.it). Per una con-
sultazione più rapida, si può fare
riferimento alla seguente pagina-
web: www.tilticket.it.

Via al countdown per lo show dei Top Performers di Le Cirque

La Capitale va in “Tilt”
Al Teatro Olimpico, dal 29 novembre al 3 dicembre,
emozioni assicurate con i migliori artisti 
e le superstar mondiali del Nouveau Cirque

Nostalgia Film Festival: il Cinema Iraniano si racconta
C’era una volta un Paese dalle origini antichissime che oggi vuole riscoprire le proprie radici storiche, culturali e artistiche attraverso
una serie di documentari, lungometraggi e cortometraggi per ricordare, riflettere ma soprattutto per far conoscere la propria identità
Il “Nostalgia Film Festival”, giunto
quest’anno alla 4° edizione, ha dato
voce in ben tre tappe italiane, Roma,
Milano e Napoli, ad una ricca rasse-
gna dedicata al Cinema Iraniano;
un'opportunità unica per il pubblico
europeo che, attraverso opere cine-
matografiche di indiscutibile valore
tecnico e artistico, di fatto impossibili
da ritrovare nei circuiti mainstream,
è stato spettatore privilegiato di sto-
rie autentiche, comiche, drammati-
che, profonde, ironiche che connota-
no la cultura dell’Iran e del Medio
Oriente, raccontate da registi che
vivono in patria e nella diaspora
europea. Il Festival è stato ospitato
nella Capitale presso il Nuovo Teatro
Ateneo dell’Università la Sapienza
dal 15 al 17 novembre scorso dopo la
tappa napoletana presso lo spazio
Area 35, per concludersi al
Politecnico di Milano. L’evento, nato
nel 2019, senza alcun legame con
organizzazioni politiche o religiose, è
stato diretto e organizzato dal regista

Amir Kaveh, con il supporto delle
associazioni napoletane C4C e
Kaos48 e il Cineforum “Vittorio De
Sica” di Rionero in Vulture.  Come da
tradizione, il Nostalgia Film Festival
è stato ad accesso libero e le proiezio-
ni di shorts film, documentari, lungo-
metraggi e film di animazione si sono
susseguite dalle 18.30 alle 22.00, regi-
strando un alto indice di gradimento,
anche in merito agli interessanti
dibattiti che ne hanno fatto seguito.
Una giuria qualificata composta da
Annalisa Insardà (attrice), Damiano
Brogna (sceneggiatore), Flavio
Cuccurullo (compositore) ed Andrea
Valentino (regista), ha decretato vin-
citore Goli’s Greatest Adventure di
Elika Mehranpoor per la categoria
cortometraggi d’animazione e The
Ride di Tara Aghdashloo per la
sezione dei corti; quest’ultimo, della
durata di 18 minuti è incentrato sul
tema dell’incomunicabilità di coppia
(lei di origini indiane, lui inglesi, lei
insoddisfatta e lui narcisista) che

rimanda alla tematica raz-
ziale iconicamente racchiusa
in una delle battute finali
“tu mi colonizzi”.  Nargesi
di Payam Eskandari ha
vinto invece nella sezione
lungometraggi. Anche se
non vincitori, Don’t Breathe
ed Entropy, l’uno a sfondo

drammatico e l’altro ironico, hanno
riscosso notevole successo, coinvol-
gendo gli spettatori in una fitta rete
di tensione, suspance e genialità.
Don’t Breathe di Milad Nasim
Sobham, ha offerto interessanti spun-
ti di riflessioni filosofiche e metafori-
che sulla drammaticità della persecu-
zione, mentre Entropy di Bamdad
Aghajani Aria Navabi, ha ricreato
con ironica genialità, la vita al tempo

del Covid, riproposta in una surreale
aula universitaria, set unico di tutto il
film: una lezione didattica svolta in
presenza che richiama paradossal-
mente quelle on line; una storia la cui
consecutio temporum è scandita da
eventi, azioni e battute vissute con il
mood del collegamento telefonico…
con tutte le sue incertezze. Grande
successo anche per Kak Iraj di
Jamscid Farajvand, regista finalista al

BCFF Festival del 2022 che
ha scelta di raccontare non
verbalmente la vita di un
ambientalista che sceglie di
allontanarsi dal caos cittadi-
no, dedicandosi alla produ-
zione di ortaggi e alla colti-
vazione di rose, creando
una originale abitazione
costituita da televisori e tele-
foni cellulari fatiscenti,
oggetti riciclabili di plastica
e pneumatici abbandonati
per le strade.

Ulda Castello




